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TITULARES LOCALES 
 

Atrae el IEE cómputo por actos de violencia 
El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) atrajo el cómputo supletorio de 22 
municipios y del distrito 23 de Acatlán de Osorio, mientras que el conteo de la única urna 

que se instaló en Cuapiaxtla se realizará en el Consejo Distrital 18, de Tepeaca, debido a los 
conatos de violencia registrados en estas localidades y demarcación, lo que provocó que los 

Consejos correspondientes se declararan incompetentes para realizar los cómputos. (El Sol 
de Puebla) 
 Ayuntamiento se va contra los que menos tienen 

El ayuntamiento capitalino pretende cobrar cerca de 3 mil pesos de impuestos a los boleros 
que se localizan en el Centro Histórico, motivo por el cual reformarán el Código 

Reglamentario Municipal (Coremun), además de que se reducirán los permisos para este 
sector. (Heraldo) 
  

Hacen oficial el triunfo electoral 
Después del cómputo supletorio, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) y 

al cierre de edición, se habían entregado constancias de mayoría al 37.7% de los candidatos 
electos en los 217 municipios y el 34.61% de 26 diputados de mayoría relativa. (Síntesis) 
  

Se calienta conteo final de la jornada electoral 
La violencia privó en por lo menos 22 municipios durante el inicio del cómputo final de los 

votos de la jornada electoral de este 7 de julio, la cual llegó incluso a las puertas del mismo 
Instituto Electoral del Estado (IEE). (Intolerancia Digital) 

  
Ivonne Ortega preside el festín de la derrota 
Enrique Agüera Ibáñez cerró el capítulo de su fallida búsqueda por la alcaldía poblana con 

una comida en su hacienda de Valsequillo, y a la que Ivonne Ortega Pacheco, secretaria 
general del CEN del PRI fue la invitada especial. Delante de operadores electorales del 

partido tricolor, miembros de su planilla de regidores, liderazgos del priismo poblano, los 
candidatos a diputados locales, consejeros universitarios de la BUAP y su staff personal, el 
ex rector dijo que por el momento terminó su incursión en la política local. (Cambio) 

  
Queman urnas y bloqueo vial deja el voto por voto 

Debido a actos de violencia, el Consejo Distrital 23 de Acatlán de Osorio y 25 consejos 
municipales se declararon incompetentes para llevar a cabo la sesión del cómputo final de 
las actas de escrutino, por lo que el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) 

realizó de manera supletoria los conteos con la finalidad de validar la elección. (Milenio 
digital) 

 
Inician conflictos postelectorales 
Bajo el resguardo de 350 elementos de seguridad, que replegaron dos manifestaciones de 

pobladores del interior del estado inconformes con los resultados de la jornada comicial, el 
Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) acordó atraer el cómputo final de 

votos de 22 municipios y el distrito de Acatlán de Osorio, debido a que no existieron 
condiciones de seguridad en los órganos auxiliares para cotejar las actas y llevar a cabo el 
recuento de sufragios. (La Jornada de Oriente) 
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TITULARES DIGITALES 
 

Por inseguridad sacan 25 cómputos de los municipios en Puebla 
A raíz de condiciones de inseguridad, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado 
(IEE) aprobó realizar los cómputos supletorios en 25 municipios y el distrito 23 con cabecera 

en Acatlán de Osorio. (e-consulta) 
 

Moreno Valle realizó un recorrido de supervisión en el Parque Lineal 
En compañía de los secretarios de Turismo y de Transportes, Roberto Trauwitz Echeguren y 
Bernardo Huerta Couttolenc, respectivamente, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle 

Rosas, realizó un recorrido de supervisión en el Parque Lineal. (Periódico digital) 
   

Encabeza Moreno Valle reunión con el Grupo de Coordinación de Seguridad Pública 
El Gobernador Rafael Moreno Valle encabezó, en Casa Puebla, una reunión de trabajo con el 
Grupo de Coordinación de Seguridad Pública, el cual esta integrado por representantes de los 

tres órdenes de gobierno, durante el encuentro revisaron estrategias y tácticas para 
garantizar la seguridad en la capital e interior del estado, como sucede semanalmente. 

(Contraparte) 
  
Por conflictos, IEE realiza el cómputo final para 22 alcaldes y el diputado de Zacatlán 

Por quema de boletas, amenazas de muerte, presencia de grupos armados, robo de urnas  y 
falta de condiciones de seguridad, será en la sede central del Instituto Electoral del Estado 

(IEE) donde se realice el cómputo final de la elección de 17 presidentes municipales y del 
diputado por  el distrito 23 de Zacatlán. (Puebla Online) 

 
TITULARES NACIONALES 
 

Requiere Pemex apertura total 
El Imco recomendó permitir inversión privada en la cadena petrolera nacional, reducir la 

carga fiscal de Pemex y crear un fondo para ganancias. (Reforma) 
  
Inaceptable, el espionaje de EU: Peña Nieto 

El presidente Enrique Peña Nieto dijo que sería "totalmente inaceptable" confirmar que el 
gobierno de Estados Unidos realizó labores de espionaje en el país (El Universal) 

  
Se arrepiente el PRI del voto por voto en BC 
Los 12 distritos de Baja California que habían acordado implementar el sistema voto por 

voto, para contabilizar los sufragios de la jornada del pasado domingo para la elección de 
gobernador, recularon y lo suspendieron tras el llamado que hizo el candidato de la coalición 

Compromiso por Baja California, Fernando Castro Trenti, de solo abrir los paquetes que 
contengan el acta en su interior. (Milenio digital)  
  

Espionaje de EU, inaceptable, si ocurrió: Peña 
El gobierno de México reclama de su similar de Estados Unidos una explicación sobre las 

revelaciones de que el país fue objeto de espionaje, porque si así ocurrió sería totalmente 
inaceptable, afirmó el presidente Enrique Peña Nieto . (La Jornada) 
 

Revelaciones de espionaje, sólo la punta del iceberg 
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El descubrimiento de prácticas de vigilancia y el uso de software de monitoreo para 
comunicaciones privadas amenazan las libertades civiles y ponen en riesgo el desarrollo de 

una incipiente economía digital en México. (El Economista Digital) 
 
Peña asegura que el Pacto por México está vigente 

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el Pacto por México “está vigente, está ahí y 
obviamente estaremos por conocer cuál es la posición que guardan las fuerzas políticas en 

torno a él”. (Crónica Digital) 
  
PGR investiga el pacto de espionaje con Estados Unidos 

La PGR investiga contratos entre México y Estados Unidos firmados en el marco de la 
Iniciativa Mérida y que permiten la operación de sistemas para interceptar y grabar 

comunicaciones en nuestro país. (Excélsior) 
 
INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Eduardo Rivera Pérez da la bienvenida a la Selección Nacional de Taekwondo 
En las instalaciones de la Universidad de las Américas Puebla, Rivera Pérez dirigió un 
mensaje a los 16 seleccionados, donde los invitó a dar lo mejor de sí para poner en alto el 

nombre de nuestro país en la justa deportiva. “Les deseamos éxito en la competencia, no 
tenemos la menor duda de que tendrán una participación ejemplar y con excelentes 

resultados. Los ojos de Puebla, México y el mundo estarán sobre ustedes”, señaló Rivera 
Pérez. Durante la visita, el Edil poblano entregó al representativo nacional el Pendón de la 

ciudad, símbolo de identidad y pertenencia poblana, reiterando el apoyo de los habitantes de 
la ciudad que hoy es sede del Campeonato. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/52836 
 

NG PUEBLA 
• Revisan autoridades estrategias y tácticas de seguridad 
El gobernador Rafael Moreno Valle revisó estrategias y tácticas para garantizar la seguridad 

en la capital e interior del estado. La reunión de trabajo se realizó con el Grupo de 
Coordinación de Seguridad Pública, el cual esta integrado por representantes de los tres 

órdenes de gobierno. En la reunión de trabajo participaron, el comandante de la 25 Zona 
Militar, Marco Antonio Barrón Ávila; el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado 
Venegas; el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez; el delegado estatal de la PGR, 

Normando Bustos Bertheau (Redacción)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/59319revisan-autoridades-estrategias-y-tácticas-de-

seguridad#.Ud5-EuWv5KY 
 
NG PUEBLA 

• Rivera da la bienvenida a la Selección Nacional de Taekwondo 
Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla, visitó a la Delegación mexicana que 

habrá de representar al país durante el Campeonato Mundial de Taekwondo Puebla 2013, a 
realizarse del 15 al 21 de julio en el Centro Expositor. En las instalaciones de la Universidad 
de las Américas Puebla, Rivera Pérez dirigió un mensaje a los 16 seleccionados, donde los 

invitó a dar lo mejor de sí para poner en alto el nombre de nuestro país en la justa 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52836
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52836
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deportiva. “Les deseamos éxito en la competencia, no tenemos la menor duda de que 
tendrán una participación ejemplar y con excelentes resultados. Los ojos de Puebla, México y 

el mundo estarán sobre ustedes”, señaló Rivera Pérez. (Redacción)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/59296rivera-da-la-bienvenida-la-selección-nacional-de-
taekwondo#.Ud5_lOWv5KY 

 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 
EL SOL DE PUEBLA  
• El 60% de anuncios en la capital son irregulares 

El 60 por ciento de 700 anuncios en revisión por el Ayuntamiento está irregular debido a la 
falta de permisos oficiales, ubicarse en zonas de riesgo como techos de inmuebles o por 

contar con estructuras endebles, informó Margarita de la Peña Esnarriaga, coordinadora 
especializada de Anuncios y Control de la Contaminación Visual. Alrededor de 300 clausuras 
fueron aplicadas por la autoridad municipal del mes de octubre del 2012 al cierre del primer 

semestre de este año, aplicando multas de 150 a mil 200 días de salario mínimo, 
equivalentes a 9 mil 207 a 73 mil 656 pesos. (Marco A. Mirón, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3049208.htm  
 
INTOLERANCIA 

• Recolectan 15 toneladas de basura electoral 
A tres días de iniciar el retiro de propaganda política de la ciudad, el ayuntamiento de Puebla 

lleva recolectadas 15 toneladas de esta basura, misma que se ha retirado de avenidas 
principales de la ciudad, lo que corresponde a una atención del 70 por ciento del total de la 

capital. En promedio, se calcula que este retiro de pendones que dejaron las campañas 
equivale a 200 mil metros lineales intervenidos a través de 40 cuadrillas que este día 
terminarán las acciones de retiro. En estos tres días se ha logrado el retiro completo de la 

propaganda de candidatos y partidos en La Paz, Analco, Hermanos Serdán, Atlixco, 31 
Poniente, 25 Poniente, 11 Norte-Sur, calzada Ignacio Zaragoza, diagonal Defensores de la 

República y circuito Juan Pablo II, entre otras vialidades primarias y secundarias, además del 
Centro Histórico de la ciudad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110654 

 
PERIODICO DIGITAL 

• Arranca entrega de acreditaciones a selecciones del Campeonato Mundial de 
Taekwondo Puebla 2013 
Arrancó en el Centro Expositor y de Convenciones, la entrega de acreditaciones de los cerca 

de mil 500 participantes del Campeonato Mundial de Taekwondo Puebla 2013. Ello en el 
salón Loreto adonde los delegados de 14 selecciones arribaron por los gafetes de sus atletas, 

entrenadores, personal técnico y presidentes de federaciones, entre otros. La Federación 
Mexicana de Taekwondo, en coordinación con el personal de acreditacion de la Federación 
Mundial, inició la entrega de los gafetes mediante un moderno sistema, en el que los 

delegados únicamente invierten de 10 a 15 minutos en recoger toda su información. 
(Redacción)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/arranca_entrega_de_acreditaciones_a_selecciones_del
_campeonato_mundial_de_taekwondo_puebla_2013#.Ud3yDb02VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
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• Retira OOSL cerca de 15 toneladas de 'basura electoral' de zona centro de Puebla 
A 72 horas de que concluyeron las elecciones, el Organismo Operador del Servicio de Limpia 

(OOSL) ha retirado un promedio de 15 toneladas de propaganda electoral de las principales 
vialidades de la capital poblana, así lo informo Sergio Rodríguez Muñoz, director ejecutivo del 
Medio Ambiente. En conferencia de prensa agregó que los puntos donde se ha trabajado 

son: bulevares Hermanos Serdán, Atlixco y 5 de Mayo; calzada Zaragoza y las avenidas 31 y 
25 Oriente-Poniente, así como la 11 y 14 Norte-Sur, y la parte central de la ciudad sitios, 

donde señaló que se concentró la mayor cantidad de basura electoral y en donde se tendrán 
las principales concentraciones de los deportistas que participan en el Campeonato Mundial 
de Taekwondo que se realiza en Puebla. (Abraham Espinosa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/retira_oosl_cerca_de_15_toneladas_de_basura_elector
al_de_zona_centro_de_puebla#.Ud3zXb02VRs 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Consignan a vándalos que bloquearon 11 Sur y Periférico 

Los 14 sujetos que el fin de semana fueron aprehendidos por bloquear la avenida Nacional, 
avenida 11 Sur y Periférico Ecológico, fueron consignados hoy por diferentes delitos, además 

del bloqueo por secuestrar unidades del transporte público. Versiones apuntan que no hay 
transportistas entre los consignados, sino vándalos que fueron contratados para desquiciar 
las vialidades y que tomaron autobuses para cerrar las carreteras. En total son 12 hombres y 

dos mujeres: Cristina Andrade, Rosa Olivares, José Pedro Reyes Cabrera, Fernando López 
Espinoza, Pablo Cuautle Sánchez, Eduardo Gutiérrez Ayón, José Guzmán Loeza. (Héctor 

Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/52833 
 
RETO DIARIO 

• Exhibición de taekwondo por el Demo Team 
El Equipo Oficial de Demostración de la Federación Mundial de Taekwondo, “Demo Team”, 

realizó una exhibición de artes marciales con motivo del Campeonato Mundial de Taekwondo 
Puebla 2013. Cientos de familias poblanas se dieron cita en la plancha del Zócalo poblano 
para admirar las habilidades de 15 atletas coreanos. Las próximas demostraciones se 

realizarán el jueves 11 de julio en el Paseo Bravo a las 17:00 horas y el viernes 12 de julio a 
las 12:00 y 17:00 horas en el atrio de Santo Domingo. (RETO)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48271&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Exhibicion-de-taekwondo-por-el-Demo-Team 
 

RETO DIARIO 
• Mastretta exige a Resa solución a observaciones del Relleno Sanitario de Chiltepeque 

La presidenta de la Comisión de Ecología y Medio Ambiente del Cabildo, Verónica Mastretta 
Guzmán, exigió a la empresa, Rellenos Sanitarios, SA de CV, encargada de operar los 
desechos y lixiviados del relleno de Chiltepeque solucionar las 15 observaciones que le hizo 

la entonces Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT). En 
este sentido, exhortó al secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre 

Bandini, intervenir en este problema, mismo que data desde administraciones pasadas. 
(Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48270&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Mastretta-exige-a-Resa-solucion-a-observaciones-del-Relleno-Sanitario-de-
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Chiltepeque 
 

NG PUEBLA 
• Clausura Comuna 300 de 700 anuncios espectaculares irregulares 
La Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos registró 700 anuncios espectaculares 

colocados de manera irregular en la capital poblana, de los cuales se han clausurado 300 y el 
resto están en un procedimiento administrativo para ser regularizados, informó Margarita de 

la Peña Esnarriaga, coordinadora especializada del área de anuncios y control de la 
contaminación visual. En entrevista puntualizó que los principales motivos de la clausura se 
deben a que son estructuras colocadas en la azotea que se encuentran prohibidas por el 

Coremun o son anuncios que carecen de licencia, por lo que se tiene que iniciar un proceso 
de seguimiento para verificar que cumplan al 100 por ciento con la norma. (Evangelina 

Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/59316clausura-comuna-300-de-700-anuncios-
espectaculares-irregulares#.Ud5-aOWv5KY 

 
NG PUEBLA 

• Reprueba Mastretta a RESA por manejo de relleno sanitario 
La regidora Verónica Mastretta Guzmán, presidenta de la Comisión de Ecología y Medio 
Ambiente, reprobó el trabajo de la empresa RESA, responsable del manejo de los residuos y 

desechos del relleno sanitario de Chiltepeque, a quien acusó de no mejorar las condiciones 
del mismo. La regidora ciudadana consideró que la compañía debería solucionar las 15 

observaciones que le hizo la SSAOT, en lugar de estar promoviendo amparos que no dan 
certeza del buen funcionamiento del relleno, pues -ejemplificó- interpuso uno ante las 

instancias federales para impedir una visita de CONAGUA. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/59313reprueba-mastretta-resa-por-manejo-de-relleno-
sanitario#.Ud5-kuWv5K 

 
NG PUEBLA 

• No se entregarán permisos a la organización Doroteo Arango: SEGOM 
El secretario de Gobernación Municipal, Eduardo Alcántara Montiel, sentenció que no se 
entregarán permisos a la organización Doroteo Arango para que algunos de sus agremiados 

se instalen a comercializar sus productos fuera del hospital del IMSS de San José. Y es que 
es preciso decir que ambulantes inconformes, pertenecientes a dicha agrupación, pidieron la 

autorización al gobierno municipal para regresar a vender en esta zona, una vez que la 
reubicación a una casona de la 20 oriente no les favoreció para mejorar su economía. 
(Evangelina Rosales Gasca)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/59305no-se-entregarán-permisos-la-organización-
doroteo-arango-segom#.Ud5-yOWv5KY 

 
NG PUEBLA 
• Buscarán regular a 120 boleros del Centro Histórico 

El regidor Jaime Zurita García, presidente de la Comisión de Gobernación, adelantó que 
buscarán regular a los 120 boleros fijos del Centro Histórico quienes deberán pagar una 

cuota de aproximadamente 90 pesos por metro cuadrado (2 mil 700 pesos al mes) de 
acuerdo con el Código Reglamentario Municipal (Coremun). Esta iniciativa será presentada 
ante el Cabildo para que al ser aprobada se reformen los artículos 645, 648, 650 y 651, que 

http://www.ngpuebla.com/puebla/59316clausura-comuna-300-de-700-anuncios-espectaculares-irregulares#.Ud5-aOWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/59316clausura-comuna-300-de-700-anuncios-espectaculares-irregulares#.Ud5-aOWv5KY
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permitan su ordenamiento, además de que se pretende reducir a 90 el número de permisos 
que se otorgarán para estas personas. (Evangelina Rosales Gasca)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/59297buscarán-regular-120-boleros-del-centro-
histórico#.Ud5_WOWv5KY 
 

NG PUEBLA 
• Retira Ayuntamiento 15 toneladas de propaganda 

Hasta este miércoles el Organismo Operador del Sistema de Limpia (OOSL) ha retirado un 
promedio de 15 toneladas de propaganda electoral de las principales vialidades de la capital 
poblana, con el apoyo de 40 cuadrillas del área, informó Sergio Rodríguez Muñoz, director 

ejecutivo del medio ambiente. En rueda de prensa con los medios de comunicación, el 
servidor público indicó que desde el pasado lunes 200 personas han recorrido alrededor de 

200 mil metros lineales para quitar la publicidad, lo que representa casi un 60 por ciento de 
la que se ha colocado en distintos puntos de la ciudad. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/59289retira-ayuntamiento-15-toneladas-de-

propaganda#.Ud5_vuWv5KY 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
HERALDO 

• Cambio en INAH no afectará juicio de teleférico: abogado 
El arribo de la historiadora María Teresa Franco a la Dirección del Instituto Nacional de 

Antropología e Historia (INAH) no afectará el caso de la obra del teleférico de Puebla, porque 
quien decide si se hace o no el transbordador es el Consejo Técnico, no el directivo, aseguró 

Lucio Ramírez Luna, representante legal de los opositores al teleférico. El lunes, el etnólogo 
Sergio Raúl Arroyo fue sustituido como titular del INAH por Franco, quien presidiera el 
instituto de 1992-2000, periodo en el que fue criticada por avalar la construcción de la Plaza 

Jaguares para vendedores de artesanías en Teotihuacán y la de la Torre Carso en Cuicuilco. 
(Alejandra Corona)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-11/portada/cambio-en-inah-no-afectara-
juicio-de-teleferico- 
 

SINTESIS 
• Supervisa RMV Parque Lineal 

El Gobernador Rafael Moreno Valle, en compañía de los secretarios de Turismo y de 
Transportes, Roberto Trauwitz Echeguren y Bernardo Huerta Couttolenc, respectivamente, 
realizó un recorrido de supervisión en el Parque Lineal. A su arribo visitó el Parque del Arte, 

y transitó por el puente que comunica con el área donde se ubica la Estrella de Puebla. 
Durante su estancia, en la plaza situada frente a la Estrella de Puebla, Moreno Valle conversó 

con la ciudadanía que se encontraba de visita en el sitio y se tomó fotografías con niños y 
adultos quienes le expresaron sus puntos de vista sobre la obra. (Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/66041/supervisa-rmv-parque-lineal/puebla 

 
SINTESIS 

• Detonar el turismo en el Estado: RMV 
Con la creación de espacios que permitan la promoción del turismo y la convivencia familiar, 
se fortalece el tejido social en beneficio de los poblanos, señaló el Gobernador Rafael Moreno 

Valle al inaugurar el mejoramiento de la imagen urbana del Centro Histórico de este 

http://www.ngpuebla.com/puebla/59297buscarán-regular-120-boleros-del-centro-histórico#.Ud5_WOWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/59297buscarán-regular-120-boleros-del-centro-histórico#.Ud5_WOWv5KY
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municipio, que se realizó con una inversión superior a los nueve millones de pesos bajo la 
modalidad Peso a Peso entre el estado y el ayuntamiento, y proponer el rescate de la zona 

arqueológica de Tepexi el Viejo. (Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/66040/detonar-el-turismo-en-el-estado-rmv/puebla 
 

SINTESIS 
• Manifiestan antorchistas falta de reciprocidad 

Antorcha Campesina no dejó solo al PRI ni al candidato Enrique Agüera Ibáñez, y se 
mantuvo con él hasta el final; sin embargo, la agrupación reconoce que sí hizo falta 
reciprocidad económica del tricolor en algunas candidaturas, aunque no por ello pedirán la 

expulsión de líderes del partido. Aquiles Montaño Brito, vocero de Antorcha Campesina, dijo 
que la derrota del PRI en la capital, así como en la mayoría de los distritos de la ciudad, no 

significará una separación de Antorcha del partido tricolor, al que han apoyado desde 1984. 
(V. de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/66036/manifiestan-antorchistas-falta-de-reciprocidad/puebla 

 
CAMBIO 

• Ruedota en Jalisco: inversión privada y 260 mdp más barata 
La moda de las ruedotas de la fortuna se extiende por el país. Ayer el periódico Reforma 
reveló que en Jalisco también se inaugurará una muy pronto, y junto con la de Puebla, serán 

las más grandes de América Latina. Sin embargo, ambos proyectos presentan grandes 
diferentes. Mientras que la de la entidad gobernada por Aristóteles Sandoval será financiada 

por una empresa privada, en nuestro estado se pagó con dinero del erario. La ruedota en 
Guadalajara mide 20 metros menos que la de Puebla, además tiene un costo 

significativamente menor, 140 contra 400 millones de pesos —a través de un proyecto de 
inversión que todavía se desconoce en cuánto tiempo se pagará. (Zyanya Coral Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18195-ruedota-en-

jalisco-inversi%C3%B3n-privada-y-260-mdp-m%C3%A1s-barata 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Desaloja fuerza pública a manifestantes del Instituto 
Alrededor de 350 elementos de seguridad del estado y el municipio de Puebla desalojaron a 

manifestantes del bulevar 5 de Mayo que protestaban frente a las instalaciones del IEE, por 
los resultados de la jornada comicial de Tepexi de Rodríguez y Cuautinchan. De acuerdo con 

los inconformes, los uniformados detuvieron a cinco integrantes de la movilización, quienes 
fueron sometidos con lujo de violencia. El operativo lo dirigió el secretario de Seguridad 
Pública y Tránsito Municipal de la capital, Amadeo Lara Terrón, quien se rehusó a dar una 

versión de los hechos a los medios de comunicación. (Mónica Camacho ) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/11/desaloja-fuerza-publica-a-

manifestantes-del-instituto/  
 
MILENIO  

• Reporta Cenapred 84 exhalaciones y tremor en el Popocatépetl 
El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) informó que el volcán 

Popocatépetl presentó tremor de alta y baja frecuencia, incandescencia y 84 exhalaciones en 
el periodo comprendido entre la mañana del martes y la noche del miércoles. De acuerdo 
con el sistema de monitoreo del coloso, las exhalaciones fueron de una magnitud moderada 

a baja, las cuales, provocaron pulsos densos de emisión de vapor de agua y gas y ceniza en 
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dirección al oeste. Se detalla que el volcán presentó de las 11:00 a las 18:00 horas, es decir, 
en un lapso de siete horas, 45 exhalaciones acompañadas por una emisión constante de 

vapor de agua y gas. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6700f750a2d744d40f68aefc4e4187be  
 

E-CONSULTA 
• Se entrampan amparos del Teleférico; juez se dice incompetente 

El juicio de amparo que inició el gobierno de Puebla para reactivar los trabajos del Teleférico 
se vio entrampado al declararse incompetente el juez que lleva el caso para determinar la 
posible acumulación del recurso. El martes se llevó a cabo una audiencia en la que el 

Juzgado Noveno de Distrito determinaría la posible integración del recurso presentado por 
las autoridades estatales a los amparos de los grupos opositores del Teleférico, al versar 

todos sobre el mismo tema. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-10/gobierno/se-entrampan-amparos-del-
teleferico-juez-se-dice-incompetente 

 
E-CONSULTA 

• Inauguran el 22 de julio la Rueda de Observación 
El 22 de julio se inaugurará la Rueda de Observación que fue instalada en la zona de 
Angelópolis, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle durante un recorrido en las obras del 

Parque Lineal. A dos meses de haber iniciado la construcción de este parque, el cual 
conectará el Centro Integral de Servicios con el Jardín del Arte, el mandatario aseguró que 

será dentro de dos semanas cuando la llamada "Estrella de Puebla" entrará en operaciones. 
(Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-10/gobierno/inauguran-el-22-de-julio-la-rueda-
de-observacion 
 

PUEBLA ON LINE 
• Parque Lineal abrirá el 22 de julio 

El Gobernador Rafael Moreno Valle, en compañía de los secretarios de Turismo y de 
Transportes, Roberto Trauwitz Echeguren y Bernardo Huerta Couttolenc, respectivamente, 
realizó un recorrido de supervisión en el Parque Lineal. A su arribo visitó el Parque del Arte, 

y transitó por el puente que comunica con el área donde se ubica la Estrella de Puebla. 
Durante su estancia, en la plaza situada frente a la Estrella de Puebla, Moreno Valle conversó 

con la ciudadanía que se encontraba de visita en el sitio y se tomó fotografías con niños y 
adultos quienes le expresaron sus puntos de vista sobre la obra. A pregunta expresa, 
respondió que se prevé inaugurar esta monumental rueda de observación, el próximo 22 de 

julio. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42130:parque-

lineal-abrir%C3%A1-el-22-de-julio&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 

• Puebla, sede de la Sesión Nacional de Unidades Antisecuestro 
En el Estado de Puebla se tomarán decisiones importantes para el combate al delito de 

secuestro, toda vez que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) de Puebla, coordina la 
organización de la 14ª Sesión Nacional del Grupo de Planeación y Análisis Estratégico para el 
Combate al Delito de Secuestro. En el encuentro participan titulares de las Unidades 

Antisecuestro de toda la República, así como especialistas en la materia. Entre otros temas, 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-10/gobierno/se-entrampan-amparos-del-teleferico-juez-se-dice-incompetente
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-10/gobierno/se-entrampan-amparos-del-teleferico-juez-se-dice-incompetente


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 11 de Julio de 2013 

 
 

 10 

se tocarán aspectos como: capacitación, marco jurídico para el combate y sanción del 
secuestro, extorsión telefónica, incidencia delictiva, colaboración y casos de éxito.  (Puebla 

On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42129:puebla-sede-
de-la-sesi%C3%B3n-nacional-de-unidades-antisecuestro&Itemid=126 

 
PUEBLA ON LINE 

• Marina realiza vuelo de inspección sobre el Popocatépetl; descartan cambio a alerta 
roja 
Jesús Morales Rodríguez, director general de Protección Civil en el estado, informó que se 

realizó una reunión convocada por su homólogo en el Estado de México, así como 
representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Secretaría de 

Marina, presidida por el coordinador nacional del Centro Nacional de Prevención de Desastres 
(Cenapred), a fin de dar a conocer los resultados del sobre vuelo realizado este día y evaluar 
la actividad del volcán Popocatépetl. Dicho vuelo tuvo como propósito, “inspeccionar el cráter 

del volcán y verificar el desarrollo del nuevo domo de lava”. Encontrándose que tiene 
alrededor de 250 metros cuadrados de diámetro. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42118:marina-
realiza-vuelo-de-inspecci%C3%B3n-sobre-el-popocat%C3%A9petl-descartan-cambio-a-
alerta-roja&Itemid=126 

 
RETO DIARIO 

• Supervisa Moreno Valle Parque Lineal 
El Gobernador Rafael Moreno Valle, en compañía de los secretarios de Turismo y de 

Transportes, Roberto Trauwitz Echeguren y Bernardo Huerta Couttolenc, respectivamente, 
realizó un recorrido de supervisión en el Parque Lineal. A su arribo visitó el Parque del Arte, 
y transitó por el puente que comunica con el área donde se ubica la Estrella de Puebla. 

Durante su estancia, en la plaza situada frente a la Estrella de Puebla, Moreno Valle conversó 
con la ciudadanía que se encontraba de visita en el sitio y se tomó fotografías con niños y 

adultos quienes le expresaron sus puntos de vista sobre la obra. A pregunta expresa, 
respondió que se prevé inaugurar esta monumental rueda de observación, el próximo 22 de 
julio. (RETO)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48274&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Supervisa-Moreno-Valle-Parque-Lineal 

 
RETO DIARIO 
• Detonar el turismo en el estado, un compromiso: Moreno Valle 

Con la creación de espacios que permitan la promoción del turismo y la convivencia familiar, 
se fortalece el tejido social en beneficio de los poblanos, señaló el Gobernador Rafael Moreno 

Valle al inaugurar el mejoramiento de la imagen urbana del Centro Histórico de este 
municipio, que se realizó con una inversión superior a los nueve millones de pesos bajo la 
modalidad Peso a Peso entre el estado y el ayuntamiento, y proponer el rescate de la zona 

arqueológica de Tepexi el Viejo. Éste es un proyecto que vale la pena concretar e involucrar 
a la Federación y al INAH, para detonar la zona arqueológica que lamentablemente está 

olvidada, no hacerlo, sería irresponsable no hacerlo, expresó. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48273&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Detonar-el-turismo-en-el-estado,-un-compromiso:-Moreno-Valle 
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

Javier López Díaz 
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM 
• La comuna retiro ya el 40% de la propaganda política. 

• Eduardo Rivera recibió a la Selección Nacional de Taekwondo que competirá en el 
Mundial de la especialidad habrá 2 mil 500 participantes incluidos 870 atletas. 

 
Fernando Canales 
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM  

• Una muy buena, más del 60% de la propaganda se ha retirado del mobiliario público 
en el municipio dice el director ejecutivo del medio ambiente.  

 
Carlos Martín Huerta 
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM 

• Cinco unidades móviles trabajan por el mejoramiento de la nutrición, lo da a conocer 
el SMDIF 

• Dos asaltos en promedio tiene denunciados el transporte público, y esto denunciados, 
seguramente hay más. 
• Ayuntamiento de Puebla recoge 15 toneladas de propaganda electoral, lo que equivale 

al 70 por ciento de la basura que fue colocada en los postes. 
 

 
ABC Radio Leticia Montagner  

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM 
• De los 800 espectaculares publicitarios que se encuentran en la ciudad, solo el 60 por 
ciento son irregulares, esto lo dio a conocer la coordinadora especializada de anuncios y 

contaminación visual del Ayuntamiento. 
• El titular de la Secretaria de Desarrollo Social municipal indico que los programas 

seguirán ejecutándose en lo que resta de la administración, sin embargo, dijo que no hay un 
solo dato preciso para la implementación de la cruzada contra el hambre. 
 

Iván Mercado 
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM 

• El Ayuntamiento de Puebla reportó que hasta el momento han retirado el  60  por 
ciento de las publicidades que colocaron los diversos partidos políticos en Puebla. Lo anterior 
lo dio a conocer en conferencia de medios, Sergio Rodríguez Muñoz, director Ejecutivo de 

Medio Ambiente, quien destacó que han retirado en dos días 15 toneladas de publicidad, 
mismas que serán clasificadas y llevadas al relleno sanitario del municipio. 

 
Alejandro Mondragón 
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM  

• El Gobernador Realiza una gira de inspección por la Rueda de Observación y lo que 
será el Parque Lineal por el que se invirtieron 400 millones de pesos. 

• Le debo informar a las autoridades que ya se fundieron 3 luminarias de la Rueda de 
Observación. 
• El abogado anti Teleférico dice que no confía en sus clientas por que párese que 

negocian ellas. 
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Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz 
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7 

 
 
• Se suicida un hombre de 70 años de edad dentro de su casa, esto en la colonia Las 

Cuartillas, se sabe que pasaba por un periodo de depresión.  
• Atropellan a un hombre al cruzar el bulevar 5 de Mayo, el responsable es detenido.  

• Hoy es el día mundial de la población, cada año en todo el planeta 16 millones de 
adolescentes se convierten en mamás.  
• Ya hay fecha tentativa para que entre en funcionamiento la Estrella de Puebla.  

• Realizan un nuevo sobrevuelo sobre el cráter del volcán Popocatépetl. 
 

Carolina Gil/Gabriel Alatriste 
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla  
• Y las señales viales deben ser respetadas por su propia seguridad en estas vacaciones 

sobre las carreteras autoridades llaman a extremar precauciones. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Atrae el IEE cómputo por actos de violencia 
El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) atrajo el cómputo supletorio de 22 

municipios y del distrito 23 de Acatlán de Osorio, mientras que el conteo de la única urna 
que se instaló en Cuapiaxtla se realizará en el Consejo Distrital 18, de Tepeaca, debido a los 

conatos de violencia registrados en estas localidades y demarcación, lo que provocó que los 
Consejos correspondientes se declararan incompetentes para realizar los cómputos. En 
tanto, al realizar el cómputo total de la votación en Cuyoaco se decretó el recuento total de 

los votos, debido a que después del cotejo de las actas la diferencia entre el primero y el 
segundo lugar.  (Efraín Núñez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3049201.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Inicia Ivonne Ortega defensa del voto priista  
Ivonne Ortega Pacheco, secretaria General del PRI, realizó una reunión de evaluación 

estratégica para la defensa de los municipios y distritos en los que la coalición 5 de Mayo 
obtuvo resultados positivos tras la elección del 7 de julio, encuentro en el que estuvo 
presente el candidato a la alcaldía, Enrique Agüera Ibáñez. La reunión entre la ex 

gobernadora de Yucatán, el delegado especial del PRI, Fernando Moreno Peña y el dirigente 
estatal del tricolor, Pablo Fernández del Campo Espinosa, se registró en el rancho del ex 

rector de la BUAP, ubicado en Valsequillo, donde agradeció a los priistas y a sus estructuras 
por su apoyo.  (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3049206.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

• En completo hermetismo la muerte de un trabajador en las obras de Audi 
La construcción de la planta automotriz AUDI habría cobrado su primer muerto con el 
atropellamiento de un "banderero" la semana pasada, sin embargo, el momento las 

autoridades ministeriales no han revelado el caso de manera oficial. El fatídico accidente ha 
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trascendido debido a que los deudos están exigiendo la respectiva indemnización negada por 
las empresas responsables de la obra que no tendrían cubiertas las prestaciones de ley. La 

persona que perdió la vida fue identificada como Abraham Arenas López, de 55 años de 
edad, quien ese día se encontraba laborando y recibía algunos vehículos que iban a 
descargar arena. (Joel Árcega, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3049181.htm  
 

HERALDO 
• RMV se servirá de Puebla para sus ambiciones: Díaz Cid 
El politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Manuel Díaz 

Cid, afirmó que de todos es sabido que Rafael Moreno Valle Rosas movió sus fichas para que 
ganara su alcalde y ahora los dos van a gobernar en beneficio de quienes planearon las 

estrategias, aunque las ambiciones del gobernador en realidad se dirigen a servirse de 
Puebla para la próxima elección presidencial. En un encuentro con representantes de los 
medios de comunicación, el maestro en ciencias de la comunicación de dicha institución, hizo 

un análisis del pasado proceso electoral, en el que dejó en claro que es un verdadero desafío 
para José Antonio Gali Fayad gobernar con el apoyo de una minoría de ciudadanos que 

votaron por él. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-11/portada/rmv-se-servira-de-puebla-para-
sus-ambiciones-diaz-cid 

 
HERALDO  

• Moreno Peña: el PRI no perdió por traición 
Luego de reiterar que los candidatos y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) se 

enfrentaron a una elección de estado, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor, 
Fernando Moreno Peña consideró que el Partido Social de Integración (PSI) abonó a la 
derrota priista. En entrevista vía telefónica, el ex gobernador de Colima afirmó que en el PRI 

no existieron traiciones. Afirmó que los priistas trabajaron para construir el triunfo de sus 
candidatos y advirtió que además de la evidente elección de estado a la que se enfrentaron 

se sumó la influencia que logró el Partido Social de Integración (PSI). (Ricardo Carmona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-11/portada/moreno-pena-el-pri-no-perdio-
por-traicion 

 
SINTESIS 

• Tendremos que reforzar la estructura: Fernández del Campo 
Tras afirmar que la derrota del Partido Revolucionario Institucional (PRI), se derivó de las 
candidaturas comunes y de la participación del nuevo partido Pacto Social de Integración 

(PSI), el delegado presidente del partido Pablo Fernández del Campo Espinosa dijo que 
defenderán los 85 espacios obtenidos y después se deslindarán responsabilidades de los 

resultados. Asimismo, justificó que la estructura del PRI siempre estuvo de pie y que nunca 
'falló', por lo que confió en que las autoridades electorales respeten la voluntad del 
electorado y las 85 posiciones que ganó la coalición 5 de mayo se mantengan. (Irene Díaz 

Sánchez)  
http://sintesis.mx/articulos/66039/tendremos-que-reforzar-la-estructura-fernandez-del-

campo/puebla 
 
INTOLERANCIA 

• Se calienta conteo final de la jornada electoral 
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La violencia privó en por lo menos 22 municipios durante el inicio del cómputo final de los 
votos de la jornada electoral de este 7 de julio, la cual llegó incluso a las puertas del mismo 

Instituto Electoral del Estado (IEE). Estos hechos dejaron como saldo un policía muerto en el 
municipio de Atzizihuacan, donde sujetos desconocidos dispararon contra el consejo 
municipal. En Puebla, al menos 300 integrantes de Antorcha Campesina procedentes de 

Tepexi de Rodríguez mantuvieron sitiadas las instalaciones del IEE en la colonia Belisario 
Domínguez, cerrando el bulevar Atlixco por al menos cinco horas, antes de ser desbloqueado 

con la fuerza pública. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110656 
 

INTOLERANCIA 
• Inconformes sitian la sede del IEE 

Integrantes de Antorcha Campesina mantuvieron sitiado el edificio del Instituto Electoral del 
Estado desde las 9 horas para exigir que se respetaran los resultados de la elección en el 
municipio de Tepexi de Rodríguez, en el que ganó la coalición 5 de Mayo. Posteriormente, 

llegaron manifestantes de Cuautinchan, donde también exigen el triunfo para la misma 
coalición, por lo que el número de manifestantes superó las 300 personas. Poco después de 

las 12:30 horas, la manifestación cerró el bulevar Valsequillo durante más de cinco horas, 
tiempo en el que se mantuvieron lanzando consignas hasta las 15 horas. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110655 

 
INTOLERANCIA 

• “Autismo de políticos provocó el abstencionismo” 
Para el analista político de la UPAEP, Manuel Díaz Cid, el autismo de los candidatos, las 

dirigencias y de los partidos políticos es lo que permite entender la democracia y eso generó 
el alto abstencionismo que se presentó el domingo pasado, “donde lo preocupante no son los 
ganadores, más bien es la falta de legitimidad con la que llegan quienes ganaron la elección, 

por eso los partidos políticos deben tomar en cuenta el abstencionismo y hacer los ajustes 
necesarios”. Ante eso, el investigador universitario afirmó que los resultados de los comicios 

del domingo pasado revelan que existe una descalificación del modelo dentro del sistema 
político poblano, y lo lamentable es que existe una imposibilidad de parte de la sociedad por 
cambiarlo. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110653 
 

INTOLERANCIA 
• Llama Pablo Fernández a no balcanizar al PRI 
El delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional, Pablo Fernández del Campo 

Espinosa, llamó a sus correligionarios a no polarizar al tricolor en estos momentos y 
demandó que haya la unidad para defender los triunfos que se tuvieron el pasado domingo. 

En entrevista, Fernández del Campo cuestionó que en el Consejo Distrital 16 se intentara 
trasladar el recuento de votos a la sede del Consejo Estatal del Instituto Electoral del Estado, 
cuando es algo que no procede, e insistió en que son las situaciones en las que los priistas 

en estos momentos deben estar concentrados para que no les arrebaten los triunfos. 
(Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110652 
 
CAMBIO 

• Ivonne Ortega preside el festín de la derrota 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110653
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Enrique Agüera Ibáñez cerró el capítulo de su fallida búsqueda por la alcaldía poblana con 
una comida en su hacienda de Valsequillo, y a la que Ivonne Ortega Pacheco, secretaria 

general del CEN del PRI fue la invitada especial. Delante de operadores electorales del 
partido tricolor, miembros de su planilla de regidores, liderazgos del priismo poblano, los 
candidatos a diputados locales, consejeros universitarios de la BUAP y su staff personal, el 

ex rector dijo que por el momento terminó su incursión en la política local. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18150-derrota-exilia-

a-enrique-ag%C3%BCera-de-la-pol%C3%ADtica 
 
CAMBIO  

• Ivonne Ortega: se investigará la lealtad de militancia priista 
En su regreso tras la derrota histórica en las elecciones intermedias del domingo pasado, la 

secretaria general del CEN del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, en entrevista exclusiva para 
CAMBIO advirtió que se hará un estudio minucioso de la lealtad de la militancia poblana y los 
futuros procesos de selección de candidatos para evitar un fracaso como el que ocurrió en 

los comicios recién concluidos. “Realmente en la participación del electorado a favor del PRI 
tenemos números más altos en relación a elecciones anteriores, hay algunas condiciones que 

habrá que aclarar, en particular la participación del estado en el proceso electoral y de 
algunos militantes nuestros que tenemos que revisar y tener en cuenta para la siguiente 
selección de candidatos”. (Gerardo Ruiz) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18152-ivonne-ortega-
se-investigar%C3%A1-la-lealtad-de-militancia-priista 

 
CAMBIO 

• IEE entrega constancias de 129 municipios y 14 distritos 
Los consejos municipales y distritales respectivos entregaron constancia de mayoría a 14 
diputados electos y 129 ediles, entre los que se encuentran los virtuales alcaldes de San 

Andrés Cholula, Tecamachalco, Ajalpan, Tlatlauquitepec, Tehuacán, Atlixco, Huejotzingo, San 
Salvador El Seco, San Pedro Cholula y Xicotepec; mientras que en los municipios de San 

Gregorio Atzompa y La Magdalena Tlatlauquitepec, la coalición “Puebla Unida” ganó en la 
mesa. En el caso de los distritos, recibieron sus constancias de diputados electos los 
abanderados de la coalición “Puebla Unida” en los distritos V, con cabecera en 

Tlatlauquitepec; VI con cabecera en Teziutlán; VII de San Martín Texmelucan, VIII de San 
Andrés Cholula, IX de San Pedro Cholula, XI, XII, XIII y XV, con cabecera en Puebla; y XXI 

con cabecera en Atlixco, Omar Pozos, Corona Salazar, Víctor León, Miguel Ángel Huepa, Sara 
Chilaca, Pablo Montiel, Susana Riestra, Franco Rodríguez, Jorge Aguilar Chedraui y Salvador 
Escobedo, respectivamente. (Tonatiuh Muñoz Aguilar) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18188-iee-entrega-
constancias-de-129-municipios-y-14-distritos 

 
CAMBIO 
• Gana Nacho Mier con 50 % en Tecamachalco 

Luego de que concluyera el cómputo distrital de la elección para diputados del distrito XIX, 
con cabecera en Tecamachalco, la fórmula de “Puebla Unida”-PSI, encabezada por Ignacio 

Mier Bañuelos, obtuvo el 50.3 por ciento contra el 27.8 por ciento de Mauricio Hidalgo, 
candidato de la coalición “5 de Mayo” y el 12 por ciento y 6 por ciento de los candidatos del 
Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, respectivamente. De acuerdo con dicho conteo 
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la votación total en este distrito, integrado por 7 municipios, fue de 91 mil 711, lo que 
significa una participación del 64 por ciento. (Carlos Rodríguez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18146-gana-ignacio-
mier-con-503-en-tecamachalco 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Seguros para el PRI-PVEM 85 municipios y cuatro distritos dice Fernández 

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
Pablo Fernández del Campo, informó ayer que todavía se estaba analizando en qué distritos 
y municipios podría la coalición Cinco de Mayo impugnar, pero eso dependerá del conteo de 

votos que inició hoy. Sin embargo, el dirigente tricolor aseguró que la alianza PRIPartido 
Verde Ecologista de México tiene victorias firmes en 85 municipios y cuatro distritos. Ante el 

recuento voto por voto que determinó el Consejo Electoral del Distrito XVI, con cabecera en 
Puebla, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/11/seguros-para-el-pri-pvem-85-

municipios-y-cuatro-distritos-dice-fernandez/  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Balacean y queman el Consejo Electoral de Atzitzihuacan; un policía muerto 
Un agente de policía muerto y las instalaciones del Consejo Municipal Distrital destrozadas y 

quemadas fue el saldo de la violencia posterior a las elecciones que se desató este miércoles 
en el municipio de Atzitzihuacan, ubicado a 50 kilómetros al sur del estado de Puebla, en los 

límites con Morelos. A pesar de que los pobladores y el Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) coinciden en señalar que los autores de esta violencia fueron los integrantes del 

Partido del Trabajo (PT) y su candidato, Félix Cázales Díaz, ayer fueron detenidos por la 
Procuraduría General de la República Policía Ministerial los funcionarios electorales de este 
municipio. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/11/balacean-y-queman-el-consejo-
electoral-de-atzitzihuacan-un-policia-muerto/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Comienzan despidos en el ayuntamiento de San José Chiapa porque no ganó Puebla 

Unida 
La presidencia municipal de San José Chiapa comenzó a despedir a trabajadores del 

ayuntamiento, luego de la derrota de la coalición Puebla Unida en las elecciones del pasado 
domingo. De acuerdo con informes de pobladores que se comunicaron a esta redacción, en 
San José Chiapa, municipio donde se instalará la planta de la empresa automotriz alemana 

Audi, el ayuntamiento despidió a una treintena de personas que laboran ahí “por no haber 
apoyado” a Jorge Aizpuru. Así, ese gobierno municipal decidió este día eliminar las plazas de 

trabajo de quienes sospecha apoyaron a los candidatos del PRI y del Partido del Trabajo 
(PT). (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/11/comienzan-despidos-en-el-

ayuntamiento-de-san-jose-chiapa-porque-no-gano-puebla-unida/  
 

MILENIO  
• Violencia impide conteo en 25 municipios y un distrito  
Debido a actos de violencia, el Consejo Distrital 23 de Acatlán de Osorio y 25 consejos 

municipales se declararon incompetentes para llevar a cabo la sesión del cómputo final de 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18146-gana-ignacio-mier-con-503-en-tecamachalco
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18146-gana-ignacio-mier-con-503-en-tecamachalco
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las actas de escrutino, por lo que el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) 
realizó de manera supletoria los conteos con la finalidad de validar la elección. Entre 

amenazas de muerte y toma de instalaciones, los consejeros de los órganos transitorios 
intentaron sesionar este miércoles, sin embargo ante la falta de condiciones enviaron al 
órgano central los paquetes electorales. (Cirilo Calderon) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6700f750a2d744d40f68aefc4e516a9e  
 

MILENIO  
• En pobreza el 61 % de la población en Puebla 
El 61 por ciento de la población del estado se encuentra en situación de pobreza 

multidimensional y del total de la población ocupada de 14 y más años, 74.2 por ciento tiene 
una ocupación informal. De acuerdo con el documento denominado Estadísticas a Propósito 

del Día Mundial de la Población, día que se conmemora este 11 de julio, el Instituto Nacional 
de Estadística Geografía e Informática (INEGI) revela que en el estado de Puebla residen 5 
millones 779 mil 829 personas, cifra que coloca a la entidad en el lugar cinco del país. Se 

resalta que al igual que en otras partes del país, en la entidad se presenta una disminución 
paulatina de su crecimiento poblacional. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6700f750a2d744d40f68aefc4e4a2446  
 
E-CONSULTA 

• Regresa el IFE dictamen de multas a partidos 
Por unanimidad, el Consejo General del Instituto Federal Electoral  (IFE), acordó devolver a 

la Unidad de Fiscalización, el dictamen que proponía sancionar  con más de 394 millones de 
pesos a partidos y coaliciones por irregularidades en los gastos de campaña de sus 

candidatos a presidente, diputados y senadores, en el proceso electoral del 2012. En sesión 
extraordinaria, los consejeros electorales coincidieron en la necesidad de que se formule un 
nuevo dictamen y proyecto de resolución. (Ana Téllez) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-10/politica/regresa-el-ife-dictamen-de-multas-
partidos 

 
E-CONSULTA 
• No seré un líder eterno en el SNTE, dice Juan Díaz 

En cada una de sus palabras Juan Díaz de la Torre, trata de poner distancia entre el SNTE 
que él encabeza y el que dejó la maestra Elba Esther Gordillo. Dice que él no será un líder 

eterno en el sindicato, pues en 2018 cuando termine su encargo se retirará, incluso celebra 
que esa promesa quede grabada por la cámara y promete que aunque se lo pidieran no se 
quedaría en la dirigencia. Afirma que sus hijos no tendrán cargos en el SNTE ni en la 

administración pública municipal, estatal o federal. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-10/educacion/no-sere-un-lider-eterno-en-el-snte-

dice-juan-diaz 
 
E-CONSULTA 

• Aumenta número de cómputos supletorios; IEE autoriza 7 más 
Tras cuatro horas de sesión, el Consejo General del IEE aprobó el traslado de los paquetes 

electorales de siete municipios para realizar el cómputo supletorio en las instalaciones del 
órgano comicial. A la primera lista de 10 ayuntamientos, se suman Molcaxac, Altepexi, 
Huatlatlauca, General Felipe Ángeles, Guadalupe Victoria, San Gabriel Chilac y Venustiano 

Carranza. Miguel David Jiménez López, secretario ejecutivo del IEE, detalló que en las 
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demarcaciones se reportan amenazas de muerte a los consejeros electorales, quema de 
paquetes y la presencia de simpatizantes de diferentes partidos, quienes impiden la apertura 

del material. (María Pineda) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-10/politica/aumenta-numero-de-computos-
supletorios-iee-autoriza-7-mas 

 
PERIODICO DIGITAL 

• Puebla, ventana al Universo desde México 
Un centro astrofísico instalado en el volcán mexicano de Sierra Negra se ha convertido en 
una gran ventana para que los científicos del mundo escudriñen, observen y avancen en el 

conocimiento del Universo, dijeron expertos mexicanos. Astrónomos, físicos y astrofísicos de 
diversas instituciones mexicanas y extranjeras observan los más escondidos rincones del 

cielo a través del Gran Telescopio de Milimétrico, del de Neutrones solares, de Rayos 
Gamma, y otros equipos científicos más. Todo ello desde el volcán de Sierra Negra, en el 
estado central de Puebla, a más de 4.600 metros sobre el nivel del mar. (EFE)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_ventana_al_universo_desde_mexico#.Ud3y1b0
2VRs 

 
PERIODICO DIGITAL 
• Inconformes toman instalaciones del IEE en Tlatlauquitepec 

Durante la sesión del consejo general del IEE, el representante de Puebla Unida, Rafael 
Guzmán denunció que terminado el cómputo en la Magdalena Tlatlauquitepec, los 

representantes de la coalición 5 de Mayo se inconformaron con los resultados, por lo que en 
protesta tomaron las instalaciones del comité municipal electoral. En tanto que en Altepexi, 

una vez terminado el cómputo, se quemaron boletas. Rafael Guzmán pidió seguridad para 
esos dos lugares. (Pilar Bravo)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/inconformes_toman_instalaciones_del_iee_#.Ud3zFL02

VRs 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Transición respetuosa: Gali Fayad 
A partir de que se le entregue su constancia de mayoría de ganador de la contienda 

electoral, el candidato a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad, reiteró que 
el proceso de transición será de total respeto al trabajo del actual edil, Eduardo Rivera Pérez 

y a los tiempos de los funcionarios municipales. El virtual ganador explicó que es importante 
aclarar que habrá un total respeto a las autoridades municipales por lo que se han iniciado 
los acercamientos con el actual edil para informarle que se acoplará a los tiempos de sus 

funcionarios, pues comprende que hay aun trabajo que se deben de cumplir. (Angélica 
Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52835 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Se burla Pablo Fernández del bloque en su contra 

El líder estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, minimizó las voces que lo han criticado 
como un “mal” dirigente ante los pésimos resultados que entregó en la pasada elección del 7 
de julio. Aseguró que se mantiene frente a la dirigencia, además de que sí asumirá la 

diputación plurinominal que se “ganó” al haberse colocado como el número uno en la lista. 
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Ante el hecho que un grupo de priístas se estén organizando para exigir su renuncia tanto al 
puesto que ocupa como a ser por segunda ocasión legislador local, Fernández del Campo 

llamó a la unidad. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52834 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Armenta y Elvia Suárez traicionaron al PRI: CTM 
El secretario general de la CTM, Leobardo Soto Martínez, denunció  que Alejandro Armenta 
Mier y la actual diputada Elvia Suárez, traicionaron al PRI al apoyar a los candidatos de la 

coalición Puebla Unida, en el municipio de Lara Grajales. En entrevista vía telefónica, el líder 
sindical denunció que durante la jornada electoral los dos priistas realizaban compra de la 

credencial electoral a cambio de mil pesos, con la intención de inhibir el sufragio, y a favor 
del candidato de la coalición Puebla Unida, Alejandro Vera. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/52831 
 

PUEBLA ON LINE 
• Aguilar Chedraui recibe constancia de mayoría como diputado por el distrito 15 
Luego de recibir su constancia de mayoría, el diputado electo por el Distrito 15, Jorge Aguilar 

Chedraui, aseguró que legislará para todos los poblanos y específicamente a favor de los 
habitantes de su demarcación electoral, e invitó a las personas que prefirieron inclinarse por 

otra oferta electoral a sumarse a su proyecto porque es de inclusión y en beneficio de 
Puebla. Acompañado por sus amigos, familiares, así como sus colaboradores y teniendo 

como testigos de honor a los integrantes del Consejo Distrital XV, Aguilar Chedraui dejó en 
claro que pondrá todas sus herramientas, su empeño y dará su mejor esfuerzo para mejorar 
las condiciones de vida de las colonias del Sur. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42133:  
 

PUEBLA ON LINE 
• IEE da triunfo a PT en Cuautinchan 
El consejo del pleno del Instituto Electoral del Estado (IEE), en el cómputo supletorio de  la 

paquetería de electoral de la elección del ayuntamiento de Cuautinchan, ratificó el triunfo del 
Partido del Trabajo sobre la alianza PRI-PVEM. El pleno del Consejo realizó el cotejo de actas 

debido a  que los inconformes quemaron paquetes y hubo inseguridad en el traslado de la 
paquetería. Un grupo de pobladores de Cuautinchan se trasladó a la sede central del IEE 
donde se manifestaron en contra de la decisión de dar el triunfo al PT, pues no se tuvieron 

físicamente todas las actas. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42132:iee-da-

triunfo-a-pt-en-cuautinchan&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

• Por conflictos, IEE realiza el cómputo final para 22 alcaldes y el diputado de Zacatlán 
Por quema de boletas, amenazas de muerte, presencia de grupos armados, robo de urnas  y 

falta de condiciones de seguridad, será en la sede central del Instituto Electoral del Estado 
(IEE)  donde se realice el cómputo final de la elección de 17 presidentes municipales y del 
diputado por  el distrito 23 de Zacatlán. El IEE recibirá la paquetería electoral para revisar y 

cotejar las actas de los votos y si no son legibles o se encuentran al interior de las urnas, 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52834
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52834
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éstas serían abiertas para solventar alguna inconsistencia, y de no resolverse, se haría el 
conteo de voto por voto. El  Pleno del Consejo del IEE aprobó  realizar el cómputo supletorio 

de los siguientes consejos municipales: (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42104:por-
conflictos-iee-realizar%C3%A1-el-c%C3%B3mputo-final-para-17-alcaldes-y-el-diputado-de-

zacatl%C3%A1n&Itemid=127 
 

RETO DIARIO 
• Aprueban comisiones dictamen de ley para prevenir y eliminar la discriminación 
Los integrantes de las Comisiones de Gobernación y Puntos Constitucionales y de Derechos 

Humanos, que presiden los Diputados Josefina Buxadé Castelán y Enrique Nacer Hernández, 
aprobaron por unanimidad diversas modificaciones en lo particular del Dictamen de la Ley 

para Prevenir y Eliminar la Discriminación en el Estado de Puebla. Esta Ley garantiza que 
todas las personas gocen sin discriminación alguna, de los derechos humanos reconocidos en 
la Constitución Mexicana. Cabe señalar, que el Dictamen de Ley está compuesto por 28 

artículos, en los que se establecen los principios y criterios que orientan las políticas públicas 
para impulsar, promover y proteger el derecho a la igualdad y a la no discriminación, así 

como establecer una coordinación interinstitucional. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48275&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Aprueban-comisiones-dictamen-de-ley-para-prevenir-y-eliminar-la-discriminacion 

  
INFORMACION NACIONAL  

 
EL UNIVERSAL  

• Replanteará el IFE multas por rebase en elección de 2012 
El Instituto Federal Electoral (IFE) devolvió a la Unidad de Fiscalización el dictamen y el 
proyecto de resolución sobre las irregularidades en los gastos de campaña 2012, y acordó 

criterios que modificarán los montos de las multas propuestas por 394 millones de pesos a 
los siete partidos. Los consejeros ordenaron un nuevo prorrateo de gastos, sobre todo los 

202.7 millones de pesos que no fueron reportados por los partidos políticos y coaliciones que 
contendieron en el proceso, lo que impactará en los montos de rebases de topes de campaña 
y en las sanciones. Esta es la tercera vez que se regresa el documento a la UF. (Carina 

García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/ife-regresa-dictamen-de-

multasa-partidos-42492.html  
 
EL UNIVERSAL  

• BC: logra PRI voto por voto y luego recula 
El PRI de Baja California y su candidato a la gubernatura dieron un viraje ayer en su 

estrategia electoral al lograr primero el conteo voto por voto en todo el estado y luego 
solicitar que únicamente se abran aquellas urnas en las que el acta de resultado tenga 
inconsistencias o sean ilegibles. En respuesta a la polémica que se generó por las fallas en el 

Programa de Resultados Electorales Previos del Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana de Baja California (IEPCBC), el tricolor pidió un recuento “voto por voto” que por 

mayoría fue aprobado en el órgano electoral, lo que provocó que el bloque PAN-PRD 
amagara con abrir denuncias en contra de los funcionarios.  (Ariadna García) 
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http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/pri-se-desiste-de-recuento-
voto-por-voto-en-baja-california-42493.html      

 
EL UNIVERSAL  
• Destinarán GDF e IP 14 mil mdp a obras 

Luego que los automovilistas padecieron hace cuatro años por las obras de rehabilitación en 
el Circuito Interior, el gobierno del Distrito Federal (GDF) proyecta, con apoyo de la iniciativa 

privada, la construcción de cinco nuevos puentes vehiculares y el mantenimiento de los 42 
kilómetros de esa vialidad, para arrancar en el segundo semestre de 2013. Las zonas donde 
está prevista la nueva infraestructura vial son Río Mixcoac-Insurgentes, así como las 

laterales de Tlalpan, en el sur de la ciudad. Además, se realizarán obras a la altura de 
Tezontle, Oriente 106 y Eje 4 Sur-Avenida Te, en el oriente de la capital. (Johana Robles) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/reactivaran-obras-en-el-
circuito-interior-42494.html  
 

COLUMNAS 
 

(Contracara/Enrique Núñez) 
La fama nos persigue 
Quiero dedicar esta columna a don Armando Prida Huerta, para quien no tengo palabras 

para agradecer la proyección nacional que le ha dado tanto a Intolerancia como a este 
columnista, tras la demanda promovida en mi contra por daño moral, que terminó en la 

Suprema Corte de Justicia de la Nación, la cual determinó la prohibición del uso de las 
palabras puñal y maricón. 

Al respecto, infinidad de intelectuales, defensores del lenguaje, organizaciones no 
gubernamentales y periodistas han manifestado su inconformidad por la absurda resolución 
de la SCJN. 

El día de ayer, en el programa de Radio Fórmula que conduce Ciro Gómez Leyva, se dio a 
conocer una nueva canción de Guillermo Zapata “El Caudillo del Son”, titulada Las malas 

palabras, la cual resulta —además de divertida— totalmente irreverente, en alusión directa a 
los ministros que resolvieron en mi contra este sonado caso. 
Este es el link de YouTube para poder disfrutar del video de esta irónica rola: 

Las malas palabras http://www.youtube.com/watch?v=Es4qmtAuqVg 
Sin duda, el monto financiero de la sentencia dictada en mi contra por la Corte será mínimo 

comparado con el impacto mediático que me ha brindado Armando Prida, a quien agradezco 
tan noble y desinteresada aportación. 
La aclaratoria de Zavala 

Después de mis últimas columnas en las que revelé detalles que acusan a Javier López 
Zavala de ser el gran traidor del PRI en la pasada elección, recibí una carta aclaratoria 

firmada por el propio diputado federal, quien me asegura que no es ningún traidor. 
Pese a que son muchas las voces priistas que lo señalan como el hombre que mueve los 
hilos del PSI, Zavala insiste que no tiene nada que ver con este partido y que no tiene ojos 

más que para el tricolor. 
Ante su postura, prefiero dar espació a su carta, para que sea el círculo rojo el que 

determine si es o no el gran traidor. 
Lean y juzguen. 
H. Puebla de Zaragoza a 10 de julio de 2013 

ASUNTO: NO TRAICONE AL PRI 
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Enrique Núñez Quiroz 
Director General 

Diario Intolerancia 
A través de esta carta me permito hacer algunas precisiones respecto de las afirmaciones 
que, sin sustento, ha realizado en su columna Contracara los días 9 y 10 de Julio. 

En esos espacios asegura que durante el pasado proceso electoral traicioné a mi partido, el 
Revolucionario Institucional, lo cual niego totalmente. NO TRAICIONÉ AL PRI. 

Usted señala que soy dueño del partido Pacto Social de Integración (PSI), lo cual se 
encuentra fuera de la realidad, ya que no tengo ninguna relación con el instituto político 
mencionado, tal y como lo aclaré desde que la autoridad electoral le otorgó su registro, por 

lo que no tendría empacho en pedirle compruebe su dicho. Tampoco operé para la causa de 
la Coalición Puebla Unida, ni del morenovallismo. NO SOY DUEÑO DEL PSI. 

Por el contrario, el trabajo que realicé en el pasado proceso electoral fue únicamente a favor 
de los abanderados de la Coalición 5 de Mayo, de acuerdo con las instrucciones de la 
dirigencia nacional y estatal del tricolor, como se aprecia en las imágenes que hago 

acompañar a esta misiva. En total visité durante todo el proceso 84 municipios, muchos de 
ellos en los que se obtuvo resultados favorables, como el caso de Tehuacán, Ajalpan y 

Ciudad Serdán, donde el CEN de mi partido me nombró Delegado Especial. 
Para cualquier duda o aclaración, me pongo a sus órdenes, así como al escrutinio de la 
ciudadanía que ha dado cuenta del trabajo que siempre he realizado a favor de 

Revolucionario Institucional. 
Diputado Federal 

Javier López Zavala 
Tras la aclaratoria, yo me mantengo en lo dicho. ¿Y usted? 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2420 
 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

¿Y la Federación? 
Una vez concluido el proceso electoral, ahora sí ya es tiempo de que se comience a ver el 

trabajo de la administración que encabeza Enrique Peña Nieto. 
Es un hecho que en Puebla ni se ve ni se oye la presencia del gobierno federal, pareciera que 
no existiera la administración peñista, la cual tiene 5 de calificación en las encuestas que se 

realizaron, previo y durante el proceso electoral. 
Las delegaciones federales son meras oficinas de trámite, los representantes de estas 

demarcaciones parecieran estar de vacaciones en Puebla, pero lo más dramático es que 
nadie les hace caso a los llamados delegados. 
Resulta de caricatura ver como a más de siete meses de haber tomado posesión como 

presidente de la República, el gobierno peñista aún no tiene identidad gráfica y muchas de 
sus dependencias lucen los logotipos de la pasada administración calderonista y su lema 

“Vivir mejor”. 
El gobierno de Enrique Peña Nieto a siete meses de distancia es un gobierno alejado de la 
población, sin méritos, sin nada que presumir, paralizado por el tema electoral y sin metas 

claras, que naufraga en medio de la necesidad de las llamadas “reformas estructurales”. 
Metido dentro de su propia camisa de fuerza, Peña Nieto debe voltear a ver que es lo que 

ocurre en el país y qué es lo que ocurre con el partido que lo llevó al poder, so pena de 
convertirse en otro Ernesto Zedillo, al cual ni siquiera le interesaba el PRI ni lo que ocurriera 
con este partido al cual de verdad detestaba. 
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Ya pasó un año de que el PRI triunfó en la pasada contienda electoral, es tiempo de que la 
administración federal, la que encabezan los que supuestamente sí sabían como gobernar, 

cumplan con todo lo que prometieron en campaña. 
No por nada Luis Donaldo Colosio llegó a decir que cuando un gobierno cumple el partido lo 
resiente, y vaya que el PRI puede comenzar a resentir la inactividad de la administración 

federal, que se ha pasado siete meses haciendo anuncios pero sin concretar nada. 
Los días por venir son claves para ver qué es lo que informará el presidente de la República 

cuando cumpla el primer año de administración, de verdad que será muy interesante 
porque, salvo anuncios, hay poco, pero muy poco que comentar. 
Necesaria, una nueva reforma 

La reforma electoral que se realizó hace un año no funcionó y ya es un hecho, las cifras así 
lo demuestran. 

Los propios candidatos se quejan de que en la campaña varias cosas no funcionaron, 
principalmente lo que tiene que ver con los debates entre candidatos a diputados y también 
con el tema de los topes de campaña, los cuales resultaron francamente ridículos. 

En el tema de los debates, la mayoría de los candidatos a diputados se quejan de que a 
pesar de que fue buena la intención por parte de los legisladores hace falta garantizar que 

estos ejercicios cuenten con un presupuesto, para que sean transmitidos por los medios de 
comunicación y se garantice su difusión a través de los mismos. 
La mayoría coincide en que se cumplió a medias con el cometido de impulsar la cultura del 

debate y el intercambio de ideas, pero que su efectividad fue nula, ya que muy pocas 
personas se enteraron de que se iban a dar estos encuentros.  

El otro tema tiene que ver con los topes de campaña fijados y que resultaron francamente 
ridículos y que fueron rebasados a placer por todos y cada uno de los participantes en la 

contienda.  
Sin lugar a dudas el tema resulta polémico, pero hay quienes se pronuncian porque se libere 
totalmente el tema y que haya también una libre contratación de medios de comunicación, 

siempre y cuando todo obligatoriamente se haga público y se transparente, lo cual en lo 
personal, me suena más que interesante. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2419 
 
(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

Los sueños de la razón producen monstruos 
¿Qué otros méritos tiene Luis Maldonado Venegas para pretender ser el minigobernador? 

Para los poblanos, no se sabe. Para su inmenso ego sería el cerrojazo perfecto para una 
dilatada carrera en el ámbito nacional 
Nunca ha dejado de impresionarme un grabado de Goya que se conserva en el Museo del 

Prado que desde el título anuncia una de las grandes verdades de la vida, y por ende, de la 
política: los sueños de la razón producen monstruos. En plena resaca por la victoria, algunos 

morenovallistas sueñan despiertos y ebrios de votos ya hacen planes futuristas. Padres 
imaginarios de la victoria del 7 de julio, se sienten con méritos suficientes para ganarse el 
dedazo morenovallista de la minigubernatuta en 2016. Quizá se entiende de aquellos que 

participaron directamente en la campaña como candidatos, coordinadores e incluso 
operadores. Pero el desvarío crece cuando uno se entera de que el primer auto 

promocionado para buscar la minigubernatura es el veracruzano Luis Maldonado Venegas, 
titular jurídico de la Secretaría General de Gobierno y mandamás de facto en la SEP. 
En medio del vértigo de la victoria, además de Maldonado Venegas, crece la lista de 

tiradores, aunque originalmente se pensaría que solamente se encontraban Fernando 
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Manzanilla Prieto y Jorge Aguilar Chedraui, victoriosos ambos cada uno en su esfera, el 
primero como coordinador de campaña y el segundo en una gran campaña por el distrito XV. 

Pero resulta que no: el coordinador de la campaña de Tony Gali tomó la decisión, y así lo 
anunció a todo su equipo, que no correrá en la pista del 2016 ya que aún pesará sobre él el 
mismo impedimento que le negó en 2013: su relación familiar con Moreno Valle. Así que no 

vale la pena tensar las cosas, y esperará al escenario de 2018 en el que se abrirán varias 
vías, incluida la gubernatura y la senaduría. 

Así que aparentemente el camino luce más que abierto para Aguilar Chedraui en 2016. Es el 
candidato natural. Pero la marea del triunfo contundente en 22 diputaciones y la capital trajo 
como consecuencia que los apetitos se despertaran en Maldonado Venegas, quien pedirá su 

ciudadanía poblana de forma inminente, y que si no lo hizo antes, fue para no despertar 
dudas en el actual proceso electoral de obtener una candidatura. 

Pero, ¿cuáles son los méritos del jarocho Maldonado Venegas para sentirse con la calidad de 
gobernar a los poblanos por 1 año 8 mese? No se sabe muy bien. Pero él argumenta que una 
buena parte de la victoria es suya porque, desde la SGG y gracias a sus múltiples contactos 

con el tricolor, fue el responsable de mantener a raya al gobierno federal. Vaya, que si Peña 
Nieto no envió recursos, operadores electorales echó la carne al asador, fue porque Luis 

Maldonado se erigió en un general Leónidas que desde el Paso de las Termópilas impidió la 
invasión del enemigo. Por supuesto, en su versión omite la coyuntura del Pacto por México y 
la evidente concertacesión para apuntalar a Gustavo Madero con las victorias de Baja 

California y Puebla. 
¿Qué otros méritos tiene Luis Maldonado Venegas para pretender ser el minigobernador? 

Para los poblanos, no se sabe. Para su inmenso ego sería el cerrojazo perfecto para una 
dilatada carrera en el ámbito nacional que lo mismo le permitió ser subsecretario de 

Gobernación, senador y presidente nacional de Convergencia, hoy Movimiento Ciudadano. 
Además, se siente puente de plata con la administración federal priista, por lo que Enrique 
Peña Nieto no pondría objeciones y en 2016 enviaría a un bulto. 

Pero el Yunque también quiere jugar, aunque no va a enviar a su carta estrella del 2018, 
sino a su fiel escudero Rafael Micalco. Fue por eso que el dirigente estatal del PAN dejó en 

segundo término su participación en la campaña por la alcaldía de Puebla y se dedicó a 
recorrer el interior del estado para, según él, conformar una base de apoyo que lo ayude a 
llegar a la minigubernatura. En verdad las victorias marean. 

Aunque no lo acepta en público, la idea crece también en el senador Javier Lozano Alarcón 
que tras su repatriación a Puebla en 2012 y su participación como vocero en la campaña de 

Tony Gali cree tener un patrimonio político que le da, por lo menos, para ser beneficiario del 
eventual dedazo de Moreno Valle en la gubernatura. 
Un último personaje a quien se podría anotar sería a Pablo Rodríguez Regordosa, quien sabe 

que no tiene armas para desbancar a Eduardo Rivera Pérez en el 2018, por lo que en 2016 
aceptaría gustoso ejercer lo que algunos llaman “encargado de despacho”, ya que el 

Congreso será eminentemente morenovallista. Su posición se habría reforzado tras ganar la 
diputación local del distrito XIV. 
La lista puede crecer en los últimos días. Los futuristas, sin embargo, olvidan que en 2016 

Moreno Valle no se jugará el pellejo por nadie para no enfrentar a Peña Nieto, y que el único 
valor que les hará ganar una candidatura será su posicionamiento ante los electores así 

como su potencial de voto. Se equivocan quienes creen que Moreno Valle ejerció un dedazo 
por Gali. Al revés: el potencial electoral de Gali hizo que Moreno Valle se decidiera por él. 
Salvo Aguilar Chedraui, los suspirantes aquí mencionados son poco conocidos para los 

poblanos. El colmo, por supuesto, es el jarocho Maldonado Venegas. Ya veo a su competidor 
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tricolor arengar “entre seis millones de poblanos, Rafael Moreno Valle no pudo encontrar a 
un poblano y prefirió darle la candidatura a un veracruzano”. Ajá. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/18190-los-
sue%C3%B1os-de-la-raz%C3%B3n-producen-monstruos 
 

(Cúpula/Javier Arellano Ramírez) 
Delegaciones: otro síntoma de la indolencia federal 

Durante el pasado proceso electoral llegó a decirse que la entrega de las delegaciones 
federales estaba en un “impasse” ya que se estaban evaluando a los priístas que 
verdaderamente apoyaran a Enrique Agüera y a los candidatos de la coalición “5 de Mayo”. 

Se insistió en que solo los “priístas leales” tendrían como “premio” acceso a las dichosas 
delegaciones. 

La pregunta se hace inevitable: ¿cómo va la evaluación? ¿cómo están las lecturas del 
“lealómetro” priísta? ¿Quiénes fueron los militantes que realmente trabajaron por Agüera y 
quiénes lo traicionaron? 

Todo indica que esta evaluación no existe. 
Es más, al gobierno federal de Enrique Peña Nieto no le interesa evaluar la elección poblana 

y mucho menos el papel de los insulsos cuadros priístas. 
Las delegaciones serán entregadas a aquellos que demuestren su lealtad al peñismo en la 
cantidad de horas de antesala que hagan en Bucareli o en la Secretaría de Hacienda.  

Las delegaciones son palomeadas primeramente por Miguel Ángel Osorio Chong y en casos 
muy especiales por el “alter ego” presidencial Luis Videgaray Caso. 

No hay evaluación de los cuadros poblanos. 
Están atendiendo solo a los que demuestran sumisión a la figura presidencial demostrada en 

las horas de antesala que hagan ante “los grandes hombres” del ejecutivo federal. 
No descarte que entre los que sean designados “delegados federales” surjan algunas figuras 
incluso ajenas al PRI, pero que están cumpliendo con el ritual requerido: apuntarse y hacer 

“cola”. 
De entrada podemos decirle que esta semana dos figuras locales se entrevistaron con los 

altos mandos del Palacio de Cobián. 
Uno es priísta. El otro panalista. Primero entró el panalista y luego el priísta. 
Inevitablemente se encontraron y sin remedio tuvieron que saludarse. No les quedó de otra. 

Se mascaron, pero no se tragaron.  
Ambos están en búsqueda de una deliciosa y suculenta delegación federal.  

Lo probable y lo posible es que cualquiera que toque el timbre de Bucareli y diga: “Oiga… yo 
ya fui a Atlacomulco, los seguí en Toluca, voté por el señor y soy leal a Los Pinos, creo que 
tengo derecho a ser delegado federal”, pueda obtener una.  

Puede ocurrir cualquier cosa. Puede llegar cualquiera. 
Vaya hasta el profe Ceballos puede obtener una delegación federal. No lo descarte. 

Pero en el fondo seguiremos viendo que el gobierno peñista mira a Puebla con una banalidad 
descarnada. 
No hay una estrategia para recuperar el estado, no tienen operadores locales, ni les interesa 

tenerlos. 
Si frente a los grandes problemas del país, Peña Nieto demuestra una indiferencia tajante, 

mucho más ante el indolente priismo poblano. 
Pasarán más semanas o meses antes de que terminen de repartirse las delegaciones.  
Y cuando estas sean entregadas verá que poco o nada aportaran al equilibrio político del 

estado. 
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Estamos a sus órdenes en cupula99@yahoo.com, sin mx 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/18163-delegaciones-otro-

s%C3%ADntoma-de-la-indolencia-federal 
 
(La Manzana/Irma Sánchez) 

¿Con quién gobernará Tony? 
Conocidos los resultados de las elecciones, la pregunta se impuso ¿con quién va a gobernar 

los próximos 4 años 8 meses el alcalde Tony Gali? 
Hoy damos respuesta sobre su cuerpo edilicio, con el que decidirá en sesiones en las que 
cada integrante tiene voz y voto.  

Su planilla registrada ante el Instituto Electoral del Estado destaca el nombre del abogado 
Héctor Sánchez Sánchez, quien de última hora vino a componer la planilla ante los 

obstáculos legales que frenaron la propuesta inicial para este cargo en la persona del 
maestro Guillermo Nares Rodríguez. 
Los regidores que de acuerdo a la ley tienen la oportunidad de hacer propuestas, 

contrapropuestas, voz y voto en el cabildo son: Silvia Argüello de Julián, Xavier Arvizu, Ángel 
Trauwitz, Gustavo Espinosa, Carlos Cobos y Nadia Navarro. 

También formarán parte del cuerpo edilicio Juan Carlos Espina, Osvaldo Jiménez, Myriam 
Arabian Couttolenc, Marcos Castro, Adán Domínguez, María Guadalupe Arrubarrena, Miguel 
Méndez y Félix Hernández.  

A estos habrá que sumar en los próximos días los nombres de los regidores que por la vía 
plurinominal llegarán de acuerdo a la votación de los partidos políticos que también 

contendieron en la reciente campaña. 
Se trata de los regidores plurinominales del PRI y del nuevo Partido Social de Integración. 

Su presencia en la administración municipal que encabezará Tony Gali será histórica, por su 
periodo de 4 años con 8 meses a partir del próximo 15 de febrero. 
Nuevas inversiones  

Y mientras las campañas siguieron su curso, en la Secretaría de Competitividad Trabajo y 
Desarrollo Económico, que dejó Pablo Rodríguez Regordosa para irse a contender por una 

diputación local, el encargado de despacho, el joven audaz Michel Chain Carrillo continuó con 
la agenda de trabajo y promoción para captar nuevos capitales productivos hacia Puebla.  
Es decir, en el gobierno del estado con todo lo que le representa la inversión de la firma 

automotriz  Audi y su industria proveedora, no se ha cruzado de brazos, continúa su trabajo 
de promoción y captación de capitales. 

Colateralmente ya logró amarrar otros proyectos altamente generadores de empleo, como 
son los call centers. 
Este mismo año se anuncia que llegarán dos call centers con mil empleos cada uno. 

Es decir, entre los dos traerán 2 mil empleos nuevos, altamente apreciados por el mercado 
laboral que enfrenta muchos retos tanto para atender las necesidades de los jóvenes como 

las de las personas maduras. 
Se trata de las firmas Tule Tech y Teleperformance que instalados en Puebla operarán para 
hacer llamadas al mercado latino asentado en territorio estadunidense.  

Puebla comienza a posicionarse como opción para establecer este tipo de centros de 
llamadas, que hay que recordar que en la India representan una veta importante de 

oportunidades, y desde donde se hacen llamadas para el resto del mundo en el idioma que 
sea necesario y con operadores con pronunciación exacta que permite que pase inadvertido 
su origen y lengua madre. 

La presidencia de la Conago 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/18163-delegaciones-otro-s%C3%ADntoma-de-la-indolencia-federal
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/18163-delegaciones-otro-s%C3%ADntoma-de-la-indolencia-federal
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Para el próximo mes de agosto, le corresponderá al gobernador de Puebla, Rafael Moreno 
Valle, asumir la presidencia de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago). 

La dirigencia del mandatario poblano en esta representación tiene un gran significado porque 
se tratará de los tiempos marcados para discutir las propuestas para las reformas que tiene 
pendientes el presidente Enrique Peña Nieto. 

Se trata de una coyuntura oportuna para dar muestras de la calidad de operación del político 
poblano que defenderá los intereses de los gobernadores extraídos tanto del PRI, como del 

PAN, el PRD y el Verde Ecologista, que al final de cuentas enfrentan las mismas carencias, 
necesidades y presiones en sus respectivos estados 
Los chiles en nogada 

Pese a que los famosos “chiles en nogada” que ya se sirven lo mismo en los restaurantes 
más exclusivos de Puebla que en los más modestos lugares, la Cámara Nacional de la 

Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac) marca como el inicio de la 
temporada a partir del próximo martes 16 de julio, siguiendo el calendario de la maduración 
de los frutos con los que se elabora la barroca receta. 

De manera de que a partir del próximo martes arranca la temporada que da la oportunidad a 
las familias de tradición de lucirse con sus recetas de familia, tanto para alagar los paladares 

de los suyos como de los demás a través del encargo del suculento platillo. 
Los negocios 
En el interior del hotel Presidente Intercontinental abrió sus puertas esta semana un café de 

la cadena de los servicios Punta del Cielo, para dar servicio a quienes van de prisa y gustan 
del buen café. 

Se trata del primer café de franquicia ajeno al establecimiento hotelero. 
El artista nayarita Vladimir Cora llega a la galería de arte del Complejo Cultural Universitario 

con una exposición de 52 obras de pintura de cabezas y figuras que estarán expuestas hasta 
el 10 de agosto. 
Su obra lleva al público del amor al desamor, la tragedia, la piedad, la muerte y los paisajes. 

No deje de visitarla. 
En las 590 bibliotecas públicas del estado arrancaron esta semana las actividades 

denominadas “Mis vacaciones en la biblioteca”, para que los niños cuenten opciones. Además 
de fomentar la lectura entre las nuevas generaciones, se cuenta con un programa de 
actividades formativas para ponerles contenido y formación al receso escolare de este 

verano. 
Y lo más interesante es que son gratuitas y en horarios similares a los del turno matutino de 

las escuelas.    
Mujeres en los negocios 
La consumada ejecutiva de las relaciones públicas y el marketing, Eda Mastretta Cobel, 

asume responsabilidades en el  MMGran Hotel que ya fue bendecido por el arzobispo don 
Víctor Sánchez Espinosa y el 24 de agosto será inaugurado por el gobernador Rafael Moreno 

Valle. 
Dinámica y entusiasta comienza a hacer su trabajo y los poblanos descubren esta nueva 
opción para disfrutar de sus instalaciones en medio de una zona boscosa, en donde los 

servicios se ofrecen de primera y cada espacio es un lujo al estilo de la hotelería del 
fundador de los hoteles Quinta Real, don Francisco Martínez Martínez, que con esta cadena 

se lanza a una nueva aventura empresarial. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/18149-%C2%BFcon-
qui%C3%A9n-gobernar%C3%A1-tony? 
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(En Punto) 
El de ayer fue un día importante en la BUAP. 

Y más aún, lo fue para el rector Alfonso Esparza Ortiz. 
En la graduación de la primera generación de la licenciatura en Comunicación del Modelo 
Universitario Minerva se dio a conocer que el 83 por ciento de los alumnos de esa carrera 

aprobó de manera satisfactoria el Examen General de Egreso de Licenciatura (EGEL), del 
Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENAVAL). 

Con esto, lo que se demuestra es que la calidad del programa académico que se imparte en 
esa licenciatura es de alto nivel, enfatizó la directora Patricia Durán Bravo. 
Y tiene razón. 

Sin embargo, junto con eso, y que se trató de la primera generación egresada del Modelo 
Universitario Minerva, la cereza del pastel la dio la identidad de una de las jovencitas que 

terminó la carrera: Luz Andrea Esparza Vergara. 
Luz Andrea es hija del rector Esparza Ortiz. 
Usted se preguntará qué tiene de novedoso que la hija del rector termine una licenciatura, 

más allá del reconocimiento acostumbrado que se les otorga a los graduados. 
Mucho, y en este caso más. 

¿Hace cuánto que la hija de un rector de la BUAP no estudiaba en la misma universidad? 
El hecho de que Luz Andrea Esparza haya cursado una licenciatura en esa institución 
demuestra que el rector tiene plena confianza en la calidad de la educación que ahí se 

imparte. 
Otros rectores, sobre todo en el pasado reciente, han enviado a sus hijos a instituciones de 

educación superior privadas, algunos incluso fuera del país. 
Este no fue el caso de Esparza, quien antes de ocupar rectoría ocupó durante varios años 

cargos de primer nivel en la BUAP como la Tesorería y la Secretaría General. 
Ése es un buen mensaje hacia la comunidad universitaria. 
*** 

Ayer por la mañana, el todavía jefe de Finanzas de la delegación estatal del IMSS, Juan 
Carlos Gali Montiel, se presentó en la oficina del todavía delegado, Francisco Fraile García, 

para informarle que asumiría la responsabilidad a partir del día siguiente, es decir, de hoy 
martes. 
De inmediato se corrió la versión de que este servidor público, egresado de la UPAEP, sería 

el nuevo delegado en Puebla. 
Sin embargo, más tarde se supo que solo quedaría como encargado de despacho mientras 

nombraban al ahora sí nuevo y definitivo sustituto de Fraile. 
Lo trascendente vino después. 
Entre los trabajadores de la delegación se corrió el rumor de que quien finalmente arribará 

como delegado en los próximos días será el mismísimo ex rector de la BUAP y ex candidato 
de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla: Enrique Agüera Ibáñez. 

Así, tal como lo lee. 
Los que saben confirmaron que ese cargo se le ha ido de entre las manos al diputado federal 
Enrique Doger Guerrero, y que sí, que en efecto, que el nombre de Agüera se maneja como 

una de varias probabilidades para irse a despachar a las oficinas de San José, en pleno 
Centro Histórico. 

Habrá que esperar unos días para conocer la realidad. 
Hasta antes de las elecciones del domingo, se tenía previsto el nombramiento del nuevo 
delegado para el lunes 15 de julio. 

Ahora no se sabe si será así. 
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La designación de un encargado de despacho podría retrasar unos días el acontecimiento. 
Lo que es un hecho es que Doger Guerrero ya no aparecerá por ahí. 

Se la cumplieron. 
Siempre estuvo en duda su lealtad al partido en el pasado proceso electoral. 
Con la derrota, y con la información privilegiada concentrada en el CEN del PRI, las dudas se 

convirtieron en certeza. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(Palo Dado/Fernando Abraján) 
Partida de jefa al RIP I 

La derrota electoral del RIP el pasado fin de semana fue una verdadera partida de jefa, no 
queda duda que al tricolor en Puebla ya se lo cargo la chiiin...a poblana aunque doña Ivonne 

Ortega haya venido ayer a consolar a los madreados.  
Aunque hoy los "líderes" de este partido se arrepientan, se echen culpas y se la pasen chille 
y chille o bien dorando la píldora que es momento del "análisis"; queda claro que previo a la 

campaña y durante ella, todos le hicieron al tío Lolo, cada quien jaló con sus cuates y 
mostraron que en realidad lo que más les importó fue ponerse el pie uno a otro.  

Mientras los priyistas se hacían la maldad ellos solitos ya sea simulando o traicionando, en 
Puebla Unida le hicieron honor al nombre al jalar parejo en torno a Tony "Stark", ay noooo 
ese es Iroman; quise decir Tony Gali. 

En tanto ¿cómo les va a los "líderes" tricolores? mmm... pues ¿cómo le ha de ir?... pues 
como en feria, ya que ahora, sin duda, son los más odiados de la comarca camotera... 

¡¡¡aaah y lo que les falta!!!  
Seguro que tanto a Pablo Fernández del Campo como al delegado Fernando Moreno Peña, 

todo el día les rezumban los oídos y no precisamente porque se acuerden de ellos en buen 
plan, sino todo lo contrario, les han de estar recordando a su jefecita todo el tiempo. 
¡¡¡Desayunan, comen y cenan mentadas con huevos!!! 

Pues ya ni peeex mientras los dirigentes serán los más maldecidos, los perdedores priistas 
tendrán que comerse su derrota con su propio pan, jajaja, ¿con pan?; pues sí, porque el otro 

PAN -les guste o no- ya se lo tragaron.  
PARTIDA DE JEFA AL RIP II 
No sé si sea resultado de la razón o de la bilis, pero los dolidos por la derrota del tricolor se 

han encargado de apuntar a los cuadros del PRI que ellos consideran como los responsables 
de la debacle del TRI. Entrados en calor y llenos de muina, los madreados apuntan al 

diputado federal Javier López Zavala, otros bien encaaa...nijados le echan la culpa al 
también legislador Enrique Doger, y otros tantos hasta le han repartido su dotación de culpa 
a la senadora Blanca Alcalá.  

Pues mientras se encargan de buscarle madre o padre a la derrota, lo cierto es que el RIP en 
Puebla ya se lo cargó el payaso. Ahora bien que si quieren verse optimistas, pues tienen 

algunos añitos para reestructurarse, crear otros partiditos que les hagan segunda, 
comprarse a otros institutos políticos para mega aliarse y fortalecer a un verdadero liderazgo 
y sólo así encarar el próximo proceso electoral, porque de lo contrario váyanle tomando la 

palabra al profe Ceballos que dijo que va a comprarle sus ataúdes a los dizque líderes 
priyistas. ¡¡¡moooles!!! 

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
Curiosidad. ¿Cómo le hizo el debutante PSI (Partido Social de Integración) para estrenarse 
en el primer proceso electoral con la victoria en al menos 6 alcaldías y 5% de la votación? 

¿Llegando y ensartando o eso está muy raro? 
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Monada. Tras los resultados electorales del domingo dice el profe Ceballos que ni con dios, ni 
con el diablo, que no se queda en el PT, ni se regresa al PRI, que mejor va a formar su 

propio partido. ¡¡¡Moooles!!! ¡¡¡Tómenla!!!  
Lindeza. Ni modo, pobrecillos. Varios diputados regresarán al Congreso del Estado como los 
perros del Chavo del 8: "vuelven con sus miradas tan tiernas, con el hocico partido y con el 

rabo entre las piernas" 
Por hoy es todo y ya que están de moda las palizas, pues ya saben que quien se apunte en 

este mes electoral les toca doble. Sigo a la orden en Twitter @fabrajan  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 
 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 
Buscan promover en el PRI a Enrique Agüera 

Una idea para algunos descabellada empieza a cobrar fuerza al interior de algunos grupos 
priistas. Evaluar a Enrique Agüera Ibáñez para suceder a Pablo Fernández del Campo al 
frente de la dirigencia estatal del PRI. 

A las voces que empiezan a pedir la cabeza de Fernández del Campo, se unirán en días 
próximos priistas de peso. 

Tal es el caso de grupos ligados al poderoso subsecretario de Desarrollo Social, Juan Carlos 
Lastiri Quiroz, al director del Registro Nacional de Población (Renapo), Alejandro Armenta 
Mier y a delegados federales como Nancy de la Sierra o Juan Manuel Vega Rayet, entre 

otros. 
Los mismos que se mantuvieron ajenos a la contienda electoral sin apoyar -directamente- a 

los candidatos de la coalición 5 de Mayo, piden ahora una limpia completa al interior de los 
mandos locales del tricolor. 

No solamente se habla de las dirigencias estatal y municipales, sino también terminar con 
simulaciones hechas por algunos legisladores federales y líderes sindicales, como Leobardo 
Soto Martínez, a quien se le liga directamente como un operador del morenovallismo por los 

favores recibidos como por ejemplo, la construcción de la planta de Audi. 
Si bien el candidato fallido a la alcaldía de Puebla nunca se deslindó públicamente del ex 

gobernador Mario Marín Torres, lo observan como el personaje perfecto. 
Además del trascendido revelado por el periodista Rodolfo Ruiz en su columna La Corte de 
los Milagros, de ubicar al ex rector de la BUAP como una de las posibilidades de llegar como 

delegado del IMSS, su suma que pudiera también ser nominado como delegado de la 
Comisión Federal de Electricidad (CFE). 

Sin embargo, el grupo compacto de priistas encabezados por Lastiri Quiroz y Armenta Mier, 
no ven con malos ojos que Agüera Ibáñez encabece los destinos del priismo en el estado. 
Para algunos su falta de experiencia política y sobre todo de conocimiento de las estructuras 

del partido, serían una desventaja. 
Pero al empezar el PRI de casi cero, Enrique Agüera Ibáñez sería el personaje perfecto para 

aglutinar a la militancia, acercar a los cuadros partidistas y comenzar con el proceso de 
reconstrucción.  
Trascendió que la visita ayer en Puebla de Ivonne Ortega, Secretaria General del CEN del 

PRI, no solamente fue para analizar la debacle del tricolor en las elecciones del 7 de julio, 
sino también observar el estado de ánimo del derrotado contendiente a la alcaldía de Puebla.  

Obviamente la potencial llegada de Agüera Ibáñez no resulta para nada conveniente a los 
intereses de personajes como la senadora Blanca Alcalá Ruiz o Jorge Estefan Chidiac, 
director de BANSEFI, o del mismo diputado federal, Enrique Doger Guerrero.  
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La pregunta es conocer si Agüera tiene interés de seguir en la política o buscar una cartera 
en el gobierno federal, sea como delegado o en una dirección, o enfocarse nuevamente en la 

educación superior a través de una posición en la ANUIES.  
Lo cierto es que la limpia en el PRI va en serio y las horas de Pablo Fernández del Campo, 
Pablito, como algunos lo conocen, están más que contadas para salir por la puerta de atrás 

de las oficinas de la dirigencia estatal del PRI.  
Las peticiones de su salida serán más constantes en los siguientes días y una vez concluido 

el proceso electoral, entonces rodará su cabeza del cargo. 
 *** 
Considerado como uno de los priistas que solamente busca su interés antes que el de sus 

agremiados, Leobardo Soto Martínez, líder -eterno- de la CTM, ex diputado federal del PRI e 
integrante de la próxima legislatura local, sigue dando que hablar. 

Cuentan que su más reciente gracia, para seguir llenando sus bolsillos, radicó en cobrar 500 
pesos por cada una de las dos calcomanías del logotipo cetemista que deben llevar 2 mil 
unidades de volteo. 

Ante la demanda de vehículos pesados para avanzar rápidamente en los trabajos de 
construcción de la planta de Audi en el municipio de San José Chiapa, tuvo que recurrir a 

solicitar apoyo de otras organizaciones ajenas a la CTM. 
Los 2 mil que aceptaron consideraron como un buen gesto el llamado de Soto Martínez. 
Pero se llevaron la sorpresa al conocer que a fuerza los camiones de volteo, debieron pegar a 

manera de identificación calcomanías del grupo cetemista. 
Lo grave del asunto es que los 2 mil adhesivos se debieron comprar con Leobardo Soto por 

la fabulosa cantidad de 500 pesos cada uno, pese a que su valor real no rebasa los 100 
pesos. 

Es decir, Leobardo Soto cobró la nada despreciable cantidad de un millón de pesos. 
Los que estaban en desacuerdo recibieron la noticia que entonces se olvidaran de prestar sus 
servicios. 

Los problemas generados por el próximo diputado local no son nuevos. También se le señala 
de adueñarse una cuota por contratos conseguidos bajo el argumento de fungir como gestor 

ante el Gobierno del Estado y ante directivos de Audi. 
Los inconformes están próximos a revelar los atropellos y exponerlos en la primera 
oportunidad ante el mandatario Rafael Moreno Valle Rosas. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 
 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
*RMV se sirve de los poblanos 
*Vano buscar culpables del PRI 

A yer, el politólogo de la UPAEP, Manuel Díaz Cid, lo dijo bien:“Rafael Moreno Valle Rosas 
está en su proyecto para dentro de unos años”. 

En eso, tiene toda la razón. 
Sólo que para ello se está sirviendo de los poblanos. 
La maestra Elba Esther Gordillo, su madrina, ya no le sirve. 

Ahora está metido en otra ruta. 
Vuelve a soñar. 

Por eso ha hecho lo que hemos visto en Puebla. 
A toda costa ha tratado de demostrar que es un buen gobernante. 
Pero también, Díaz Cid advirtió que si sigue en su actitud de un mandatario autoritario, corre 

el riesgo de perderlo todo. 
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¿Cree usted, amable lector que va a cambiar? 
Claro que no. 

Así es él. 
Aunque hay otra advertencia del politólogo de la UPAEP: 
De aquí a dentro de unos años, muchas cosas pueden pasar. 

Su rencor es un aspecto que lo puede llevar a la perdición. 
La venganza es la cereza de su vida. 

Por eso, el maestro en ciencias políticas de la universidad hace ver que varios gobernantes, 
entre ellos Rafael Moreno Valle Rosas, están gestando algún movimiento para demostrar 
fuerza al Presidente Enrique Peña Nieto. 

Lo quieren presionar desde la Conago. 
Es un plan encaminado a la próxima elección Presidencial. 

El nieto del desprestigiado general del mismo nombre, trata de llegar a convertirse en Jefe 
de la Nación. 
Lo que ya veía perdido con el encarcelamiento de su protectora Elba Esther Gordillo, ahora lo 

ha reactivado sirviéndose de otros personajes. 
Entre los analistas, se empiezan  a hablar cosas, unas creíbles, otras que deben tomarse 

como sandeces. 
Sin embargo, está en su proyecto. 
Ha visto que manipular partidos en las alianzas le da buenos resultados. 

Y los otros, es decir, los líderes  
de los institutos políticos como el PAN, PRD y PANAL, se dejan por las migajas que les tira. 

Ahí está el ejemplo en la próxima Legislatura. 
La izquierda que antaño era enemiga de la derecha, en la actualidad son uña y carne con 

toda la mugre. 
El Partido de la Revolución De mocrática tendrá cuatro diputados en el Congreso del Estado. 
Ya con eso no dejan de besar los pies del inquilino de Casa Puebla. 

El Partido Acción Nacional feamente derrotado en la entidad en 2012, también ve una luz y 
se dejará servir de asiento. 

Es a lo que han llegado los partidos. 
Por eso el alto índice de abstencionismo y voto nulo. 
La gente ya no quiere saber de políticos. 

Lo malo que de eso se aprovechan. 
Hablar del Partido Nueva Alianza no tiene caso. 

Va a donde hay comida. 
QUIEN VA A PAGAR 
Como dice el dicho: no ver quién me la hizo, sino quien me las va a pagar. 

Esto está sucediendo en el seno del PRI poblano.  El abstencionismo se impuso. 
También el voto nulo. 

Las redes sociales tuvieron que ver mucho en esto. 
Invitaban a anular el voto. 
Por otro lado, la sociedad está cansada. 

Por eso no decidió votar. 
De ahí que José Antonio Gali Fayad gobernará con un 20 por ciento del apoyo de los 

ciudadanos. 
Lo que la gente quiere es ver caras nuevas. 
Proyectos verdaderos. 

Que se acaben las promesas de campaña. 
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Abrir la oportunidad a jóvenes. 
No a hijos de los dinosaurios, sino a todos aquellos que están preparados para la nueva 

etapa política. 
Ya estuvo bien de seguir en el jurásico. 
Los electores ya no votan por sus candidatos. 

Los partidos tienen que analizar otras estrategias. 
Que conste. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/sites/default/files/impresos/2013/07/11/pdfs_11-07-
13.pdf 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
Sigan votando por el puto #GatoMorris 

Si ya de por sí ejercía un incontestable poder en Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle 
con los resultados electorales a la mano se vuelve omnipotente (que lo tiene y puede todo), 
sin contrapesos políticos, económicos o sociales. 

Esta lectura es clara. Contribuyeron los protagonistas de la contienda, los partidos políticos, 
empresarios, el dejar pasar dejar hacer de la Federación, el legislativo y las propias 

organizaciones cívicas que se fueron con el garlito del voto nulo. 
Los electores en algunas zonas del estado y en la capital de Puebla, optaron por abstenerse 
a participar. El saldo no hace falta explicarlo, es evidente. 

Los contrapesos se acabaron. Hasta antes del proceso electoral, el PAN mantenía una 
postura crítica, tras los acuerdos internos el tiempo le dio la razón al gobernador de jalar 

juntos y sumar otras expresiones políticas a la causa. Así se hizo y todos ganaron. 
Muchos alegan “elección de estado”, pero en la construcción del proceso que inició desde la 

misma toma de posesión del mandatario, el PRI, partido de oposición con primera minoría en 
el Congreso del Estado, abdicó en su tarea crítica y del no a reformas legales que a la larga 
perjudicaron a sus candidatos. 

Bien dicen que tanta culpa tiene el que mata a la vaca, como el que le jala la pata. 
Voces que se mantuvieron ocultas durante los dos primeros años de la gestión 

morenovallista, salieron del clóset por la coyuntura electoral para enfrentar con todo a su 
gobierno. Ahora, se volvieron a esconder. 
Las agrupaciones que integran Actívate por Puebla después del debate entre candidatos a la 

alcaldía ni siquiera se acordaron de la promoción al voto. Se hicieron a un lado. 
De la ocurrencia de la Rueda de la Fortuna se pasó al proyecto visionario que se copia en 

otras entidades del país. Hoy existe más gobierno y menos sociedad. 
El tema del voto nulo fue factor para mantener el status quo como ocurrió en el 2009 cuando 
Mario Marín se llevó el carro completo, sin duda ahora marcó diferencias, sobre todo en 

distritos que pudieron quedan en manos opositoras para un esfuerzo de contrapeso 
legislativo. 

Los medios reflejaron la polarización de una contienda electoral, aunque no faltaran los 
genios que señalen y busquen desaparecerlos, oooootra vez. 
La hilaridad de las redes sociales durante la campaña se fue apagando hasta que haya una 

disputa por el poder. 
Nadie podrá reprochar que el nuevo Congreso del Estado sea morenovallista, porque sus 

candidatos, hoy ganadores de la contienda, fueron elegidos para tal fin. Muchos aprenderán 
que no es lo mismo ser borracho a ser cantinero. 
El poder transforma lo transparente en opaco. En pocas palabras, iguala. 

Pero sigan votando por el puto Gato Morris. 
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http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10580&Itemi
d=70 

 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 
¿Quién quiere las cenizas del PRI? 

¿La elección del domingo pasado fue el tiro de gracia para el PRI local? 
Un partido que ya estaba herido de muerte al haber perdido por primera vez en la historia la 

gubernatura del estado hace tres años y que, después de la jornada de ayer, puede estar 
condenado a convertirse en una fuerza política marginal en Puebla. 
En el inevitable y doloroso análisis post-catástrofe electoral, los “qué” resultan evidentes, es 

en los “cómo” en donde se encuentran los monumentales retos. 
Es obvio que el tricolor necesita someterse a una cirugía mayor. 

Cambiar actitudes y prácticas obsoletas. 
Renovar liderazgos, generar cuadros propios, dejara atrás el sectarismo y enfrentarse al reto 
de conformar una nueva propuesta política que resulte atractiva a grupos sociales diferentes 

a los que son considerados como parte del “voto duro priista”. 
Suena lógico. 

En el papel, estos lugares comunes parecen la ruta crítica hacia la supervivencia política. 
En la práctica, lograr lo anterior parece poco menos que imposible. 
De entrada, sanear la cabeza. 

¿Qué liderazgo está a la altura del reto? 
Ninguno de los cartuchos quemados que ya fueron y que, ganando o perdiendo resultaron 

una farsa monumental. 
No son más que viejas recetas que resultan obsoletas para enfrentar los nuevos retos de la 

política poblana. 
Esa que es pragmatismo puro. 
Esa que ha encontrado en las figuras de las alianzas y las candidaturas comunes la fórmula 

perfecta para derrotar al tricolor. 
Renovación absoluta, no hay de otra. 

Y los nuevos políticos priistas ¿dónde están? 
Los que ya conocemos han repetido los vicios y errores de sus “maestros”, al grado de que 
fracasaron en sus respectivas aventuras electorales. 

Muy pocos creyeron en su oferta. 
Los electores los supieron leer bien y los identificaron como simples extensiones de sus 

respectivos padrinos políticos. 
Un burdo cambio de forma y no de fondo. 
El fracaso, sobra decirlo, es contundente. 

La respuesta a lo anterior parece ser el centralismo absoluto. 
Tal parece que la supervivencia política del PRI poblano pasa por ser absorbido por completo 

por el Comité Ejecutivo Nacional y someterse a los caprichos y decisiones de Los Pinos. 
No hay de otra. 
Y es que, en los círculos priistas de la capital del país comenzó ya la noche de los cuchillos 

largos. 
Camacho, Ortega y compañía preparan el deslinde y el consecuente reparto de culpas en 

donde los apellidos malditos serán Moreno Peña y Fernández del Campo. 
La culpa absoluta de la derrota la achacarán al priismo poblano y será el pretexto perfecto 
para hacerse del partido. 
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No hay que olvidar que el presidente y su partido no podrán mostrar el mismo desinterés en 
a elección federal del 2015, que será a su vez un buen adelanto de lo que podría pasar en la 

presidencial del 2018. 
Ahí no podrán abrirse. 
En ese proceso, Peña Nieto se juega la composición del congreso con el que coexistirá los 

tres últimos años de su sexenio, un asunto prioritario que marcará su administración. 
Puebla es un estado importante por la cantidad de votos que aporta al padrón nacional y 

será entonces cuando se necesite de un PRI competitivo en la entidad. 
A ver qué queda para entonces. 
Francamente se ve difícil. 

Tregua post-electoral 
La Tempestad entra en un inmerecido pero necesario receso. 

Volverá a publicarse el martes 23 de julio. 
Hasta entonces. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10579&Itemi

d=71 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
Juan Carlos Lastiri: “las Bajezas de López Zavala” 
A mi cuenta de Gmail llegó un correo singular con dos fragmentos de grabaciones 

relacionadas con la elección poblana. 
Dos voces son clarísimas: la de Juan Carlos Lastiri y la de Jaime Alcántara Silva. 

Ambos hablan con dos desconocidos sobre temas de coyuntura. 
El correo tenía una anotación: “Sr. Mejía. Por lo pronto no publique los audios. Si no cae en 

la tentación le obsequiaremos otras joyas como estas. También tenemos audios de los 
panistas”. 
Dejo al lector con los diálogos tal y como se dieron al tiempo de cumplir con mi palabra 

ofrecida. 
Dos días antes de la elección poblana, Juan Carlos Lastiri, subsecretario de Prospectiva, 

Planeación y Evaluación de la Sedesolfederal, ya tenía claro que Javier López Zavala le 
estaba jugando las contras al PRI. 
Cuando menos eso se evidencia con sus comentarios. 

En una narración, hay que decirlo, los diálogos son la cereza del pastel. 
Vea el lector esta conversación que el subsecretario mantuvo a través de su radio –con 

terminación 4669*- con un muy alto funcionario -no identificado- a dos días de los comicios: 
el viernes 5 de julio. 
La charla, para ser precisos, inicia a las 10 de la mañana con 28 minutos y 49 segundos. 

Lastiri: “Hay mucha gente de Zeta (López Zavala) operando allí. También de Doger(Enrique). 
Están haciendo cosas. No se vale. Es un desmadre, cabrón. 

Desconocido: Necesito pruebas, cabrón. Voy a necesitar pruebas el domingo. De verdad te 
pido: ayúdame, chingá. Nada más estoy con puro pinche rumor. Necesito pruebas. 
Lastiri: Sí, sí. Va. Sale. Ahí las acopiamos donde sean y con sensatez. Sin calenturas. Ahorita 

me voy a reunir con Paco Ramos. Paco está muy metido operando bien varias cosas, igual 
que Adolfo. Ahí están haciendo buen equipo esos cuates. Están haciendo bien lo que pueden. 

Pero bien, ¿eh? 
Desconocido: Sí, sé que Paco Ramos está muy metido. Estaba bien metido desde antes. 
Lastiri: ¿Mande? 

Desconocido: Sé que Paco Ramos está muy metido. 
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Lastiri: Ah. Está bien. (Risas) Por lo menos anda distraído. (Risas). 
Desconocido: (Risas). No, bueno, chingaos. Anda en chinga. 

Lastiri: Sí. Dijeron los de Colima: Platica, poblano, mientras yo te gano. 
Desconocido: Muy bien. 
Lastiri: Bueno, pero es otro argüende. Sale. Aquí estoy pendiente. Aquí ando invisible, ¿eh? 

Desconocido: Oye, ¿cuánto me pediste? 
Lastiri: Diez. Te mandé uno de más por si de repente… 

Desconocido: Y uno que dejaron dicho. O sea: no mames, güey. (Risas). 
Lastiri: ¿Cómo, cómo? 
Desconocido: Me dijiste diez. Me mandaste once. Y Ariel le dice a Noemí: “Oye, y también 

ahí te encargamos a este güey”. (Risas). 
Lastiri: Bueno, bueno, pues en un alegato le dije al Ariel: “Oye, dile a Noemí que si por ahí 

se me atora algo que lo mande”. 
Desconocido: Pues tal vez nada más te pueda ayudar tal vez con nueve. No sé todavía. 
Lastiri: Sale. Va. Suponiendo sin conceder que bajes uno… Ahorita le hablo a Noemí. Porque 

ya le conseguí ahí un asunto. Le conseguí unas flores por fuera. 
Desconocido: No. Son dos. Le tendrías quedecir a Noemí que no. 

Lastiri: En Zacatlán y el (inaudible). 
Desconocido: ¿Cómo? 
Lastiri: Tú dime cómo me ajusto y yo me ajusto. Yo veo aquí. Pero ya te está sirviendo ahí el 

riego que me estás mandando. Te comento que está respondiendo bien porque estoy 
monitoreando todo el riego que estás mandando por otros lados. Y todo bien. Ahí va 

caminando. Solamente Tehuacán no está respondiendo bien. Fíjate, paradójicamente la 
verdolaga (Partido Verde) es la única que está jalando. 

Desconocido: ¿Cuál? 
Lastiri: La que me dijiste: Geraldine (González de la Garza), candidata de la Coalición 5 de 
Mayo a diputada local por el distrito 25, con cabecera en Tehuacán). 

Desconocido: Ah. Pues sí. Me dijeron que está muy bien. 
Lastiri: No, no. Es modelo 65 arreglado. 

Desconocido: Okei. 
Lastiri: Órale. Aquí estamos pendientes. Cualquier cosa estoy aquí a la orden. A lo mejor en 
una de ésas nada más te estoy pasando chismes, pero comprobados. Nada deargüendes, 

¿eh?. 
Desconocido: Necesito pruebas. Necesito queme digas que en tal distrito tal persona está 

haciendo esto. En tal distrito tal otra persona está haciendo esto. Zeta está haciendo 
tonterías… Cosas así. Con pruebas. 
Lastiri: Sí. Órale. Y además sin filias ni fobias. 

Desconocido: ¿Y Lorenzo Rivera Sosa? 
Lastiri: Híjole. Se me hace que estoy viendo aquí que ya me mandó un mensaje. Se me hace 

que es la reunión. Es que se pasan de listos estos cabrones. Ni porque es su sobrino, hijo de 
su hermano, cabrón. 
Desconocido: ¿Pero qué te dijo? 

Lastiri: No lo he abierto. Aquí estoy viendo que está parpadeando. 
Desconocido: ¿Y qué le vas a decir? 

Lastiri: No sé. Depende de lo que me diga. Desde antier comenté con Vega unos asuntos que 
estaban haciendo ruido y ruido. Le dije: “Oye, no podemos hacer ruido en esto”. Luego te 
platicaré a detalle. 
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Desconocido: Ta bueno. Si te dice algo le dices que te reclamé. Que me dijiste: “Oye, güey, 
es la Secretaría la que sabe”. O sea: que no sabes qué tienen por todos lados y que no sabes 

que te dan seguimiento. Acalámbralo igual como lo acalambré yo. 
Lastiri: Órale. Por ahí me voy. Órale. Va.Porque gente de Lorenzo está en Chignahuapanno 
tanto porque esté su sobrino. Ya nos lo encontramos en varios lados. Andan haciendo una 

serie de bajezas y de tonterías. 
Desconocido: Pues lo voy a correr. 

Lastiri: Pues ahora sí que diría que si no gana en esa zona pues sí. Estamos o no estamos, 
mano. ¿Va? 
Desconocido: Órale. 

Lastiri. Sale. Va. 
“Hay Cosas que Nosotros Sabemos Hacer”. Jaime Alcántara Silva, coordinador de campaña 

de Enrique Agüera Ibáñez, estaba optimista el viernes 5 de julio. 
Más que optimista. 
Estaba seguro, segurísimo, que la coalición 5 de Mayo arrasaría porque “hay cosas que 

nosotros sabemos hacer. (…) Aquéllos (Puebla Unida) no saben. Ellos nada más copian”. 
Y dijo más: “Hace tres años estuvimos muy ingenuos. Muy ingenuos”. 

A las nueve de la noche con 25 minutos tuvo una conversación con un personaje no 
identificado. 
La conversación no tiene pierde. 

Jaime: Hola, ¿cómo estás? 
Desconocido: Quihubo, mi Jaime. ¿Cómo estás? 

Jaime: Bien, bien. Hasta ahorita estamos para nuestro proyecto dentro de lo programado. 
Desconocido: Oye, mi Jaime. Hice una encuesta con boleta y otra en vivienda. Ahorita la 

acabo de terminar y sale 48-44. Nosotros abajo. 
Jaime: ¿No es malo? ¿No es malo? 
Desconocido: ¿Tú cómo la ves? Viéndolo desde el tema electoral, ¿cómo la ves? 

Jaime: En tu encuesta anterior andábamos 8-10. 
Desconocido: Ajá. 

Jaime: ¿A estas alturas cómo iba Mario (Montero)? 
Desconocido: Un día antes Mario estaba empatado con Eduardo Rivera en la ciudad de 
Puebla. 

Jaime: ¿Cómo? ¿Cómo me decías? 
Desconocido: ¿En qué fundamentas que estás a un punto o dos puntos arriba? ¿En una 

encuesta? 
Jaime: Sí. Tenemos la de Rodolfo Rivera y la de Proyecta. 
Desconocido: La de Proyecta está haciendo un tracking. Proyecta es de Colima, ¿no? 

Jaime: La encuesta. No el tracking. La encuesta nos dio los resultados. Yo obviamente vi los 
resultados. No sé quién la haya contratado ni la chingada. En la encuesta, Proyecta nos pone 

arriba. El tracking no lo he visto. 
Desconocido: Pues ojalá así sea. Me daría mucho gusto que ganáramos. 
Jaime: Lo vas a ver. Lo vas a ver. Hay cosas que nosotros sabemos hacer aunque no lo 

creas. Aquéllos no saben. Ellos nada más copian, mi querido maestro. Es que hace tres años 
estuvimos muy ingenuos, mi querido maestro. Muy ingenuos. 

Desconocido: Pues ojalá, mi querido Jaime. Ojalá ganemos por el bien del estado y por 
nosotros. 
Jaime: Así merito. A ver si nos vemos mañana. Nos echamos un grito a las 10 horas para ver 

cómo andas y te comento para que tú me hagas tus consideraciones. 
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Desconocido: Órale, mi Jaime. Tú dime una hora y nos alcanzamos en donde me digas. 
Jaime: A las diez y cuarto nos echamos un grito. 

Desconocido: Perfecto. Ahí nos buscamos. 
Jaime: Te lo aprecio. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5698 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

En Tlaxcala un hacendado taurino duerme apacible 
En el desmedido afán por congraciarse con su vecino en el territorio poblano, Rafael Moreno 
Valle, el tlaxcalteca Mariano González Zarur entregó los municipios más importantes a la 

oposición integrada por el Partido Acción Nacional, de la Revolución Democrática y hasta un 
local Partido Socialista. 

No entregó más plazas importantes porque no las tuvo este gobernante que en menos de 
dos años decepcionó a quien ya venía de un desencanto que parecía difícil remontar: el que 
produjo el neopanista Héctor Ortiz Ortiz, cuya gestión se distinguió por dos máximas como la 

corrupción y nepotismo. 
Es así que para el panismo serán los gobiernos municipales de la capital, Tlaxcala, 

Calpulalpan, Apizaco, Nanacamilpa y Tlaxco; al PRD, San Pablo del Monte, Chiautempan, 
Huamantla, Panotal y Cuapiaxtla. 
Ya desde que venían los procesos internos de la selección de candidatos en el cuartel general 

del PRI nacional se tenían mediciones del desempeño del ganadero de vacas bravas que 
antes de ser gobernador fue senador protegido del Grupo Salinas, poseedores de TV Azteca 

y Elektra. 
Del resultado de esas mediciones se sabría después, se constituiría un factor de riesgo 

exponencial en la competencia política. El pronóstico no falló: la arrogancia, falta de tacto e 
insensibilidad produjo el escenario de desastre que hoy campea en el territorio tlaxcalteca. 
El regreso del PRI al gobierno local después de 12 años de ayuno político produjo esperanza 

exacerbada. La historia reciente daba motivos para ello. 
Los dislates del perredista Alfonso Sánchez Anaya, que quiso imponer en la gubernatura a su 

esposa, Maricarmen García, y luego la decepción que produjo Ortiz subrayaban lo obvio: la 
alternancia no había producido en la generalidad ciudadana sensación satisfactoria. 
Como muestra un testimonio compartido previo a la jornada del domingo siete por un 

profesor de carrera, jubilado. 
“Ojalá pierda Mariano”, soltó sin rodeos este ciudadano que había esperado con relativa 

esperanza el arribo de González Zarur al gobierno. Dos años y medio después su deseo de 
derrota deriva de una sola acción emprendida por un gobierno priista insensible y ausente, el 
retiro de prestaciones sociales para sus jubilados. 

Y sin embargo puede estar satisfecho este hacendado taurino: su relación con el vecino 
poblano permanecerá inalterada para dar continuidad a los acuerdos. Seguro dormirá 

tranquilo. 
En el sótano… 
1.- El adiós de Enrique Agüera. Excandidato a presidente municipal, el exrector universitario 

ofreció ayer una comida de agradecimiento a la estructura con la que realizó su campaña. 
Coordinadores, operadores y exuniversitarios estuvieron ayer en Hacienda Real de 

Valsequillo para escuchar un hasta pronto del exabanderado de la coalición 5 de Mayo. 
2.- Memorioso priista. A propósito del resultado electoral en la que Puebla Unida casi borra 
del mapa al priismo recordó un experimentado conocedor de política electoral el 14-0 de 

Manuel Bartlett, el 15-0 de Melquiades Morales y el 16-0 de Mario Marín. 
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Nada nuevo salvo que el titular del Ejecutivo en funciones hizo lo que sus antecesores ya 
habían puesto en práctica, que es operar con eficacia. 

3.- Relevo en el PAN. Más que un calderonista o maderista, el dirigente de Acción Nacional 
en Puebla, Rafael Micalco, dijo preferir un panista. Sensato como es, dijo que con el 
resultado de los  

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.Ud6HEDvTxJE 
 

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
Enrique Agüera, ¿a la Delegación del IMSS en Puebla? 
Tómelo con un trascendido que puede confirmarse o caerse, pero que tiene cierto nivel de 

verosimilitud: 
Enrique Agüera Ibáñez, el derrotado candidato de la alianza 5 de Mayo a la presidencia 

municipal de Puebla, podría reaparecer en los próximos días en una nueva posición 
administrativa o política. 
Una fuente confiable me asegura que existe la posibilidad de que sea nombrado delegado del 

Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en sustitución de Francisco Fraile García, en un 
puesto de la Secretaría de Educación Pública a nivel federal o en alguna cartera del Comité 

Ejecutivo Nacional del PRI. 
La misma fuente me indica que la primera posición (para la que existen otros tiradores, 
como el empresario José Chedraui Budib y el diputado federal Enrique Doger Guerrero, en 

ese orden) es la más factible. 
Habrá que esperar. 

*** 
Juan Molina Arévalo —quien asumió la delegación federal de la Secretaría de Gobernación de 

manera interina tras la repentina renuncia de Juan Manuel Castañeda Rodríguez— será quien 
se quede en el cargo y haga las veces de enlace entre el titular de la Segob, Miguel Ángel 
Osorio Chong, y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 

Molina Arévalo es una persona cercana al poderoso subsecretario de Gobernación federal, 
Luis Enrique Miranda Nava, desde que ambos laboraban para Enrique Peña Nieto en el 

Estado de México. Miranda fue secretario General de Gobierno de aquél, y Molina, director de 
Gobierno en la región de Texcoco. 
En el Estado de México también se desempeñó como coordinador de Administración y 

Finanzas de la Secretaría de Desarrollo Social. 
*** 

Por cierto, me platican que el anterior delegado de Gobernación federal, Manuel Castañeda, 
jamás fue nombrado coordinador de delegados, o que al menos este supuesto nombramiento 
nunca fue comunicado a sus homólogos de la entidad. 

Y también que su relevo obedeció a una serie de quejas, tanto de sus compañeros delegados 
como del enviado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI a Puebla, Fernando Moreno Peña, 

quien en más de una ocasión se quejó con el subsecretario de Gobernación, Luis Miranda, de 
la supuesta sumisión de Manuel Castañeda ante el gobernador Rafael Moreno Valle en 
reuniones en Casa Puebla o en el Centro Expositor, en el marco de la Comisión Plural Estatal 

de Preservación del Entorno Político de la Equidad de la Competencia, encargada de dar 
seguimiento al adéndum del Pacto por México en la entidad. 

*** 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 
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(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma) 
Pepe Chedraui para el PRI 

Pablo Fernández del Campo, quien nunca pudo ni podrá quitarse el “Pablito” (diminutivo 
apen…dejativo) tendrá que dejar la dirigencia del PRI poblano de una manera ciertamente 
vergonzosa. La lista de errores que condujo al tricolor a su aplastante derrota electoral 

frente al morenovallismo llevaría varias páginas. Pero, eso pasó y ahora ver hacia adelante 
para un partido devastado, pero vivo aun. 

En sus condiciones actuales el priismo poblano necesita una nueva generación, con 
características diferentes. Una renovación total de liderazgos sin abandonar a las 
estructuras. Y vámonos directo: José, Pepe, Chedraui Budib debe ser presidente del PRI. 

Estos son algunos atributos: 
1.- Es político sin ser político. Es decir, es hombre de palabra, de compromisos y cumple. 

Cumplir es lo que los políticos de hoy no hacen. Pepe dijo que de no ser candidato a alcalde 
se sumaría al ganador (Enrique Agüera) y así lo hizo, sin condiciones ni chantajes. 
2.- Pepe no está contaminado, al contrario. Ni es marinista, ni zavalista, ni blanquista, ni 

lastirista, ni nada de eso. No se le puede ligar a Marín ni a sus secuaces; tampoco le debe a 
Armenta, ni a Zavala, ni a Lastiri, ni a Montero, ni a Doger, ni a Agüera, ni a ninguno de los 

liderazgos priistas que se repartieron el pastel de las candidaturas y desde luego el de la 
derrota. 
3.- Es un tipo fresco, de nueva generación, se siente feliz y encantado por la política, 

carismático y decente. Es honesto porque no ha tenido cargos públicos y no se le puede 
acusar de haberse hecho rico a su paso por la administración pública. No es voraz, ni 

ambicioso, ni pichicatero, ni ladrón, ni vendido. No llegaría a la dirigencia estatal del PRI 
para ver qué se roba, ni a comprarse una camioneta nueva de paquete y de lujo, ni a juntar 

los fajos de billetes, ponerlos en la mesa y admirar la riqueza. 
4.- No es un tipo que necesite robarse el dinero del PRI para tener dinero. Esto es igual que 
no se va a dejar comprar por el gobernador. No va a aceptar de Rafael Moreno Valle un 

millón de pesos y una regiduría en un pueblo de segunda para convertirse en un vasallo más 
del morenovallismo. 

5.- Por la cercanía que tiene con el presidente Peña Nieto, todos esos liderazgos priistas lo 
buscan con interés. Pepe Chedraui es un personaje que genera respeto pero su amistad con 
Los Pinos le blinda de grillas priistas al estilo poblano y de tentaciones de soborno del señor 

gobernador. 
Pepe es el perfil de renovación que necesita el PRI poblano. Y este es el momento adecuado 

para empezar un proyecto político en serio, que no sólo sea personal, sino de un partido 
digno. 
El Verdugo 

Los diputados locales priistas han sido los más serviles de la historia con el gobernador 
Moreno Valle. Mucho más que los demás, igual de inútiles, pero menos arrastrados. El 

Verdugo dice: si a los priistas les piden que aprueben una ley para desaparecer al PRI, lo 
firman y lo festejan. 
Gracias. 

http://e-consulta.com/opinion/2013-07-10/pepe-chedraui-para-el-pri 
 

(Sin límites/Raúl Torres Salmerón) 
Lecciones de las elecciones 
Luego de unas elecciones, federales o estatales, siempre algunas lecciones quedan, y que 

generalmente los políticos no las aprenden: 
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El PRI quedo devastado en Puebla. En algunos municipios se situó como la cuarta fuerza 
política. El liderazgo de Pablo Fernández del Campo simplemente no existió y el delegado 

Fernando Moreno Peña fracasó estrepitosamente. Los mejores cuadros tricolores fueron 
desechados y recogidos por los partidos opositores y se alzaron con el triunfo. 
Nadie puede explicar lo sucedido. En Tehuacán, ganó la alcaldía la priista Ernestina 

Fernández, esposa de Álvaro Alatriste por quien nadie daba un centavo y perdió la favorita 
de Teziutlán Angélica Hernández, esposa del alcalde Carlos Peredo Grau. Con el tiempo se 

sabrán las razones. 
Inoperantes las fuerzas y grupos tricolores. La falta de apoyo real para Enrique Agüera les 
perjudicará en el futuro cuando Blanca Alcalá, Jorge Estefan, Enrique Doger y José Chedraui 

Budib y otros más quieran ser candidatos a gobernadores. 
Antonio Gali Fayad emitió su voto en el distrito 8 local electoral, sección 1664, perteneciente 

a San Andrés Cholula. De acuerdo a la Ley Orgánica Municipal del Estado de Puebla, los  
requisitos para ser candidato a presidente municipal, en el apartado II del artículo 48 dice 
que para ser miembro del ayuntamiento se requiere ser vecino del municipio en que se hace 

la elección. Además de acuerdo al IEE se necesita un certificado de vecindad al momento del 
registro como candidato. ¿Cómo le hizo? Sin duda es un alcalde electo y cantante fuera de la 

ley. 
Asimismo, el Senador de la República PAN y portavoz de Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón 
cometió un delito electoral: votó sin estar registrado en el padrón. Hizo valer su fuero al 

viejo estilo priísta. ¿Y el nadie por encima de la ley? 
 El presidente consejero del Instituto Electoral del Estado,  Armando Guerrero, exageró los 

cuidados y apoyos a la coalición Puebla Unida. Hábilmente el IEE estuvo bajo las órdenes del 
gobernador. La mejor prueba es que anunciaron que el Programa de Resultados 

Preliminares, el famoso PREP, tardaría en dar resultados. Si perdía Gali, hubiera tardado en 
dar a conocer los datos para una operación política, pero inexplicablemente los datos del 
triunfo de Gali comenzaron a fluir desde temprana hora. 

Los incidentes “menores” calificados por el IEE, fueron: robo de urnas, compra de votos, 
cambio de 5 mil funcionarios de casillas a última hora, múltiples irregularidades, más lo que 

se acumule en el conteo oficial del miércoles. 
El candidato perdedor de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, pese a sus 
detractores, no está muerto políticamente. En política solamente se está muerto cuando es 

enterrado en el panteón. 
Las redes sociales no influyeron en la elección de candidatos. Simplemente son una especie 

de chisme, burla y desquite verbal de muchos. 
Se vio ridículo el cantante Antonio Gali con un sombrero de charro azul, de esos que 
compran los turistas, al momento de celebrar su triunfo. En el ejercicio del poder se dará 

cuenta que no es lo mismo una campaña y cantar a la menor provocación, que cuando 
vecinos airados le demanden el cumplimiento de sus promesas y los servicios que prometió. 

Eduardo Rivera no debe confiarse en que saldrá libre de pecados administrativos. Informes 
de la coalición Puebla Unida, indican que no se perdonará el gasto no comprobable. 
Dos errores tuvo la coalición 5 de Mayo y su candidato Enrique Agüera: Dejar la operación 

política a los “grillos” universitarios y no tener un mando central político y otro de marketing. 
El partido Pacto Social de Integración, de origen zavalista, fue desdeñado por el PRI y 

apoyado por grandes cantidades de dinero, fue determinante para el triunfo de la coalición 
Puebla Unida, al sumar votos para ellos bajo la fórmula de candidaturas comunes. 
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El Partido del Trabajo contribuyó a la derrota del PRI, al restarle votos al PRI, pese al apoyo 
que tuvo del profesor Miguel Ángel Ceballos al llamar al voto útil por Agüera, pero que no 

ejerció al momento de votar. 
Fue una elección de estado, al viejo estilo del priismo muy común en tiempos de Guillermo 
Jiménez Morales, Mariano Piña Olaya, Manuel Bartlett Díaz, Melquiades Morales Flores y 

Mario Marín Torres.    
Para aquellos que lo han olvidado, el entonces gobernador Mario Marín, después del 

escándalo de Lydia Cacho y Kamel Nacif, en las elecciones intermedias ganó 25 de 26 
diputados, con la alcaldía de la capital y sus 6 distritos. A tal grado fue elección de estado 
que el primer lugar en la lista como diputado plurinominal, Javier López Zavala, no entró. 

El único ganador se llama Rafael Moreno Valle Rosas. Perdieron el PRI, el PAN, el PANAL, el 
PRD, Compromiso por Puebla, Pacto Social de Integración, Movimiento Ciudadano y el 

Partido del Trabajo. Ramova tiene partido, es el PP, Partido del Poder. 
El gobierno federal de Enrique Peña Nieto dejó correr las cosas políticas con naturalidad. 
Cada gobernador fue responsable de triunfos y derrotas. El único interés federal es preservar 

el Pacto por México. Es muy probable que su actitud cambie en la renovación de la Cámara 
de Diputados en las elecciones del año 2015. 

Una vez más se demuestra que las elecciones intermedias estatales no son de interés para la 
ciudadanía. El abstencionismo en esta ocasión rebasó el 56 por ciento. La lógica política 
indica que cuando hay abstencionismo, gana el partido en el poder. 

Tendremos en Puebla, si no sucede algo imprevisto, una corriente morenovallista para varios 
años y sexenios. 

Ah y no se olvide que el ex gobernador Melquiades Morales Flores tuvo un gran desempeño 
en Oaxaca. Recuperó para el PRI la capital del estado y logró 11  diputaciones y 55 

municipios. El PRI, estaba en la lona después de la elección estatal de 2010 y mostro su 
colmillo y oficio. 
Melquiades no fue desterrado como dijeron algunos analistas. Hubiera sido interesante que 

se desempeñara en Puebla: el maestro contra el alumno. Quizá hubiera habido mejores 
resultados tricolores, pero el hubiera no existe… 

AC LOGRA 500 MILLONES 
 El Movimiento Antorchista y sus diputados federales, Soraya Córdova Morán y Lisandro 
Campos, consiguieron que el gobierno de la República entregue un subsidio de 500 millones 

de pesos del ramo Programas Regionales para la realizar obras de infraestructura básica en 
los municipios más pobres del estado. 

Tras una larga gestión, Antorcha logró un monto histórico para la entidad de acuerdo al 
legislador Lisandro Campos. La diputada Soraya Córdova Morán detalló que es una bolsa de 
presupuesto federal de 500 millones para obra pública que será realizada en  50 municipios 

entre los que se cuentan los más pobres de Puebla, como Chiconcuautla, Jalpan, Jopala, 
Tlaola, Huitzilan y Olintla. 

Las obras también fueron asignadas a municipios donde se concentra el mayor número de 
pobres como Puebla Capital, Atlixco y Huauchinango, que están en la Cruzada Nacional 
contra el Hambre. 

Sin duda es un triunfo del Movimiento Antorchista que durante muchos años ha luchado 
porque los más pobres tengan acceso a una vida digna. 

Las obras incluyen pavimentación, caminos, puentes, redes de agua potable y drenaje, 
unidades deportivas y casas de cultura. 
El subsidio federal está autorizado y esta semana se firmó el convenio entre la Secretaría de 

Hacienda y Crédito Público y la Secretaría de Finanzas y Administración de Puebla. Los 
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recursos empezarán a ser entregados a los ayuntamientos y al gobierno de Puebla este mes 
de julio. 

El Movimiento Antorchista tiene, actualmente, cuatro diputados federales: Jesús Tolentino 
Román Bojórquez, Brasil Acosta Peña, Soraya Córdova y Lisandro Campos, quienes lograron, 
además de lo etiquetado para Puebla, varios cientos de millones más para el Estado de 

México, Zacatecas, San Luis Potosí, Oaxaca y Nayarit. 
YA ES PARROQUIA SAN JUDAS TADEO 

Al final de la primera etapa de la Visita Pastoral de verano, del 30 de junio al 10 de julio, en 
el Decanato de Mayorazgo, el arzobispo de Puebla, monseñor Víctor Sánchez Espinosa donde 
recorrió 10 parroquias y 29 centros de evangelización, hubo un edicto eclesiástico para erigir 

al templo de San Judas Tadeo en parroquia. 
Queda al frente el párroco José Alfredo Cesatti Hernández. La nueva parroquia incluye 17 

colonias y se calcula que atenderá un promedio de 400 mil fieles católicos. 
En la ahora iglesia parroquial, ubicada en la Prolongación de la 16 de Septiembre, el 
arzobispo encabezó la celebración antes miles de fieles, sacerdotes y monjas. 

El recorrido pastoral del arzobispo incluyó las colonias Elsa Córdova y Aquiles Serdán 
afiliadas al Movimiento Antorchista, durante el cual le fueron mostradas las carencias de las 

800 familias que ahí habitan. “He venido para encontrarme con los fieles, con las familias y 
para que la gente vea que necesitan de la presencia de su pastor”, afirmó Sánchez Espinosa, 
durante su visita pastoral por dos de las colonias más pobres de la Angelópolis. 

INICIATIVA DE ZAVALA 
Al presentar el  proyecto para la nueva Ley General de Población y Desarrollo, el diputado 

federal Javier López Zavala, afirmó que este nuevo instrumento permitirá que los diversos 
programas sociales que aplica el gobierno federal se encuentren sustentados en el 

conocimiento de las necesidades de la sociedad y se dirijan a mejorar su calidad de vida. 
En sesión de la Comisión Permanente, señaló que esta propuesta fortalecerá el Consejo 
Nacional de Población (Conapo), lo que permitirá al gobierno contar con un órgano 

interinstitucional responsable de establecerla vinculación de los planes y programas de la 
política de población, ya que tendrá la función de evaluar los principios, estrategias y 

resultados de los planes para adecuarlos a las estructuras sociales y económicas del país. 
Con la nueva ley, en caso de aprobarse, se promueve la participación de las mujeres en 
condiciones de igualdad con el hombre y en las oportunidades y la protección de sus 

derechos humanos, además de que fortalece la organización y funcionamiento del Conapo, 
hace explícita la concurrencia en materia de población entre la federación, los estados y los 

municipios. 
López Zavala destacó que esta Ley establece como prioridad, la atención de la población 
adolescente y joven en la articulación del mercado laboral y del acceso a educación media y 

superior, además de ampliar los espacios de participación. 
DE TODO UN POCO 

TRAS UN acuerdo con el presidente auxiliar de Santiago Momoxpan, Damián Momox 
Sánchez, la alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, anunció la solución 
definitiva a la problemática de ese cementerio, al cual se le sumarán 2 mil 500 metros 

cuadrados para modificar su funcionamiento y ampliar su vida útil, con inversión de millón 
de 200 mil pesos. 

EL  DELEGADO del ISSSTE, José Álvaro Parra Salazar, señaló que para brindar una mejor 
atención y servicio a la derechohabiencia se llevará a cabo una reingeniería administrativa al 
interior del Instituto, conforme a los lineamientos trazados por su director general, Sebastián 

Lerdo de Tejada. A las divisiones desconcentradas Pensionissste (Afore), Turissste (Agencia 
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de viajes), Superissste (Tiendas y farmacias) y Fovissste (Hipotecaria) les esperan cambios 
para que fortalezcan su rentabilidad, según sea el caso. 

SESENTA organizaciones y movimientos sociales de México y Centroamérica convocan al 
encuentro nacional “En Defensa del Territorio, la Energía y los Derechos de los 
Trabajadores”, los días 20 y 21 de julio en Santa María Zacatepec, municipio de Juan C. 

Bonilla. Se trata de articular  las luchas locales y sectoriales de trabajadores y maestros que 
enfrentan la embestida a sus condiciones laborales, de comunidades y pueblos campesinos e 

indígenas que son amenazados por los llamados “proyectos de muerte”. 
LA CONFERENCIA Nacional de Alcaldes de México (CONAMM), encabezada por Eduardo 
Rivera Pérez, se reunió con el Diputado Federal Francisco Arroyo Vieyra, Presidente de la 

Cámara de Diputados, para presentarle la Agenda Prioritaria Municipalista. Rivera le dio a 
conocer los 16 puntos rectores que han presentado en varias instancias. 

En fin, como dice la copla de José Bergamín: 
Lo que parece, perece.                                
Y si perece, ¿no es?                       

Vuélvetelo del revés:                   
lo que perece, parece.                 

(Parece lo que no ves). 
http://e-consulta.com/opinion/2013-07-10/lecciones-de-las-elecciones 
 

(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
El PRI (Paisajes entre la Niebla) 

Supongamos sin conceder que sí hubo, como afirman en el PRI, una elección de Estado. 
Que la intervención del gobernador no fue como dicen, sino peor. 

Y que, desde su Olimpo de Los Fuertes, Rafael Moreno Valle metió las dos manos y la mitad 
del cuerpo y el presupuesto y el aparato y…. 
Supongamos. 

Pero entonces: 
¿Son tan ineficientes la secretaria general, Ivonne Ortega, y el delegado del CEN, Fernando 

Moreno Peña, que no sólo no fueron capaces de frenar la susodicha elección de Estado, sino 
de documentarla? 
¿Qué hicieron todo el domingo 7 de julio los mapaches del jefe del Cartel de Colima? 

¿Se durmieron? 
¿Dónde se fueron? 

¿En qué se gastaron tooodo el dinero que les dieron? 
Porque a la fecha, ni Ortega ni Moreno Peña han presentado una sola prueba –una sola- de 
la dizque elección de Estado. 

Ni una fotografía ni un audio ni un video que permita entender o justificar sus berridos y 
proceder, entonces, a una impugnación en toda regla de tan “cochinos” comicios. 

Queda claro que la secretaria general y el delegado sólo vinieron a hacer negocios y que 
fueron a la guerra pero sin entender nunca qué clase de guerra y menos cómo se las gasta 
Moreno Valle, que, de cuna priísta, terminó por superar al PRI en eso de operar elecciones: 

cálculo, estrategia, prospectiva, diseño e ingeniería. 
Y claro: tiros de precisión, alianzas y mucho, mucho dinero. 

¿O de qué otra forma se gana? 
Ortega y Moreno Peña nunca estuvieron a la altura y creyeron que los poblanos les creerían 
sus fantochadas, sobre todo el segundo, un verdadero farsante que, a su edad, ya debería 

jubilarse y dejar de hacer el ridículo. 
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Patético y apócrifo flautista de Hamelín que, con su desafinada tonada, ya no conmueve ni a 
las ratas. 

*** 
Y tras la debacle: la rapiña, el pandemónium, el canibalismo:priístas comiéndose unos a 
otros en busca de culpables y acabando con lo poco que ha quedado del partido luego que 

les pasó encima la aplanadora morenovallista. 
Se entiende porque no todos los días se pierde tanto: tantos votos, tantas alcaldías y tantas 

diputaciones. 
Moreno Peña se va a ir pronto y del caos no se encargará él sino los priístas poblanos: esos, 
los mismos que se dejaron mangonear por la legión extranjera y que, sumisos, no tuvieron 

el talante para poner un freno a las ocurrencias del delegado. 
Los priístas poblanos fueron ninguneados e incluso humillados por quien deja un partido 

destruido política, electoral y financieramente pero lo más grave: desmoralizado hasta lo 
más profundo de sus entrañas, sin ninguna opción de competir al tú por tú en el mediano 
plazo con el grupo hegemónico en Puebla, ni siquiera desde el Congreso, donde la futura 

mínima bancada será arrinconada e ignorada, pues la mayoría absoluta alcanzada por el 
morenovallismo basta y sobra para imponer su voluntad. 

Un PRI devaluado, dividido y adolorido, es la gran herencia de Moreno Peña. Pero la culpa no 
es de este personaje perfectamente olvidable, o al menos no toda la culpa. 
Los priístas poblanos son arquitectos de su propia desgracia y hoy van a tener que pagar las 

consecuencias de su falta de valor para poner un alto a quien autoritariamente, creyéndose 
El Rey del Mundo, vino a imponer su verdad única y a privilegar sus intereses. 

Acaso sólo Enrique Doger y Javier López Zavala, con todos sus defectos, fueron los únicos 
que lo advirtieron públicamente, que anticiparon lo que sucedería y que intentaron 

encabezar la resistencia. 
Lamentablemente no tuvieron seguidores y la mayoría de los militantes y líderes se 
escondieron debajo de la cama, de donde sólo salieron la tarde-noche del 7 de julio cuando 

ya el PRI lo había perdido todo: o casi todo. 
*** 

Y ahora hay tal nivel de descomposición, que ya nadie cuida las formas. Véase el caso, por 
ejemplo, del diputado del PRI Ramón Felipe López Campos, quien a las 21:21 horas del 7 de 
julio escribió un tuit demoledor. 

“Gracias a Pablito ahí esta el resultado que putiza, buenas noches con el respeto que se 
merecen” (sic). 

No se trata de cualquier priísta: es un diputado y, además, un ex presidente municipal de 
Izúcar de Matamoros. 
Por supuesto que minutos después de escribir lo que escribió, se arrepintió y borró su tuit. 

Sin embargo, ya era demasiado tarde. 
Una prueba –de esas que ni Moreno Peña ni Ivonne Ortega fueron capaces de conseguir 

sobre la elección de Estado- quedó a buen resguardo. 
  
Lo cierto es que ese, no otro, es el estado de ánimo hoy del priísmo poblano: 

Nadie respeta a nadie y todos comiéndose unos a los otros, en una noche que seguramente 
será muy, muy larga: noche de cuchillos largos. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 
(Trascendió Puebla) 
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Que Israel Pacheco, el vitalicio líder del sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de 
Puebla, deberá empezar a introducir reformas para terminar con el cacicazgo y favorecer la 

democracia sindical en estos siete meses, de lo contrario alguien lo hará por él. 
Un gobierno renovador con una ciudad moderna no puede consentir una dirigencia sindical 
que somete a los trabajadores a un modelo de control corporativista y de enriquecimiento a 

costa de los sindicalizados, Pacheco tiene siete meses de pode, pero todo cambiará, 
sentención un destacadísimo cuadro de la coalición Puebla Unida. 

Que el delegado del IMSS Francisco Fraile García no se va…lo echan por la puerta de atrás 
después de ser sometido a una investigación por el órgano de control Interno del Seguro 
Social ante el cúmulo de irregularidades en el manejo financiero y de recursos materiales. 

Este jueves estaba previsto para que abandonara el cargo, en espera de la resolución de la 
contraloría, y no en una sesión del Consejo Consultivo del Seguro Social como lo presumió, 

porque el Consejo no está convocado. 
Que uno de los políticos con amplia visión y experiencia, Luis Maldonado Venegas, advertía 
del error del delegado del CEN Fernando Moreno Peña de aplicar en la entidad una estrategia 

“hiperpriista” en un estado donde el PRI no estaba bien calificado. 
Moreno Peña es así, arrebatado, un estilo de hacer política que adquirió desde su arriba a la 

rectoría de la Universidad de Colima; pese a ello lo presentó al entonces presidente Ernesto 
Zedillo Ponce de León, quien la postre lo hizo gobernador, con todo y la elección de Estado 
que implicó la anulación de su elección bajo el concepto de “nulidad genérica”. 

Que como ocurre en la cruda poselectoral por la derrota –en este caso escandalosa- en el 
Partido Revolucionario Institucional se intensifican los cuestionamientos a la conducción del 

delegado presidente del CDE Pablo Fernández del Campo, y lo menos que le exigen es 
abandonar de inmediato el cargo y desistirse de tomar protesta como diputado local. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9185852 
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

Giorgana se jugó liderazgo de diputados del PRI 
Una pírrica ventaja del perredista Julián Rendón sobre al priista Víctor Manuel Giorgana 

Jiménez los tuvo en el recuento de voto por voto en el distrito16 al sur de la ciudad capital. 
Al integrante del llamado Huauchipower no le alcanzó el respaldo del voto duro del PRI que 
construyó desde la Secretaría de Desarrollo Social en el trienio de la presidenta Blanca Alcalá 

Ruiz, a pesar de haber recorrido cada semana las colonias populares. 
Una añeja rivalidad de Giorgana Jiménez con el actual gobernador Rafael Moreno Valle está 

en juego en el recuento donde está echada la suerte del ex presidente de la Gran Comisión 
del Congreso del Estado en el sexenio de Melquiades Morales. 
Víctor Manuel ansiaba la victoria porque aspira a convertirse en el líder del grupo 

parlamentario y ser el contrapeso a la política del gobierno morenovallista. 
Pretende además jugar un papel protagónico en el foro legislativo como partido de oposición 

y parte del proyecto sucesorio a la gubernatura. 
Como secretario privado del entonces gobernador Melquiades Morales Flores los 
desencuentros con el entonces secretario de Finanzas y Desarrollo Social fueron frecuentes y 

subidos de tono. 
Giorgana Jiménez llegó a integrar el bloque de secretarios del gabinete melquiadista contra 

el joven pero influyente secretario de Estado que incidió de manera relevante en las 
decisiones del gobernador que finalmente terminaron por imponerse en la conducción de la 
administración estatal. 
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El deseo de la revancha política -legítima- del candidato del PRI a la diputación por el distrito 
16 de la capital del estado pende de un hilo en el recuento de votos en el consejo distrital 

donde en un primer resultado perdía con 14 votos. 
En el recuento de votos está en juego un asunto de orgullo persona del priista, pero también 
su proyecto de convertirse en el líder de la disminuida diputación en el Congreso local. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9185851 
 

(Contrastes/Carlos Gómez) 
Se ampara ex esposa de Malpica 
María Eugenia Ochoa García, ex esposa de Samuel Malpica, promovió el amparo 961 / 2013 

en el Juzgado Tercero de Distrito contra una presunta orden de aprehensión, incomunicación 
y privación de la libertad el pasado 4 de julio. 

Lo hizo a través de su abogada, María de Lourdes Ortiz Pérez, justo cuando rendía su 
declaración de doce horas en las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia del 
Estado, con respecto a la relación que tenía con el ex rector de la BUAP y quien fue 

asesinado la noche del pasado 3 de julio. 
De este juicio sobresale que María Eugenia Ochoa se amparó no sólo contra la 

incomunicación y privación de la libertad, sino incluyó en su demanda de garantías el 
término “orden de aprehensión”. 
Las personas que conocen de amparos saben que el juicio de garantías se pide en dos 

términos: El acto reclamado y el acto reclamado específico. 
La abogada de María Eugenia Ochoa puso en el acto reclamado contra la Procuraduría 

General de Justicia la orden de aprehensión. Y en el acto reclamado específico la 
incomunicación y privación de la libertad. 

Es necesario precisar que María Eugenia Ochoa estuvo doce horas declarando en calidad de 
testigo, y el agente del Ministerio Público no halló elementos para retenerla y por eso fue 
dejada en libertad, como hasta la fecha sigue. 

Es decir, si el amparo solicitado por la abogada, María de Lourdes Ortiz Pérez, sólo hubiera 
contenido el reclamado específico (incomunicación y privación de la libertad) ya se hubiera 

sobreseído. Pero como el acto reclamado es contra una presunta orden de aprehensión, el 
juicio sigue abierto. 
Así que en los próximos días se espera que la Procuraduría General de Justicia del Estado 

envíe sus informes al Juzgado Tercero de Distrito para saber si existe o no una orden de 
aprehensión en contra de la ex esposa del rector asesinado. 

En caso que no haya tal procedimiento legal se declarará sobreseído el juicio de garantías y 
María Eugenia Ochoa continuará su vida con toda normalidad. 
** ** ** 

La sucesión en la BUAP se convirtió desde el 7 de julio en el tema principal de los políticos y 
universitarios. 

Muchas teorías se han generado con respecto a lo que ocurrirá en los siguientes días y 
meses en la máxima casa de estudios. 
Unos apuestan a una ruptura que califican como “inevitable” entre Alfonso Esparza y Enrique 

Agüera. 
Otros prevén que el gobernador, Rafael Moreno Valle, busque colocar al próximo rector y no 

descartan que sea el propio, Esparza Ortiz, ante su sobriedad en el pasado proceso electoral. 
Unos más ya inventan historias de traición, porque creen que las “paredes” oyen y todo lo 
saben. 
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Hay otros que de plano ya no aguantan las ganas por iniciar la invasión morenovallista a la 
BUAP, con todos los riesgos políticos que eso implica. 

Sin duda que la borrachera electoral aún surte sus efectos en los ganadores y perdedores del 
pasado 7 de julio. 
La elección será hasta octubre y aún nada está dicho. 

Hoy el que está al frente de la BUAP se llama Alfonso Esparza Ortiz. Él decidirá su futuro, 
jugará sus cartas y peleará con todo por su proyecto dentro de la institución. 

Algo debe quedar claro, el 7 de julio ya pasó. 
Por cierto que la lista de aspirantes cada día crece más. 
Ya van siete en dicha la lista. 

Mañana le cuento detalles de cada uno de ellos. 
** ** ** 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2562&-Contrastes-Sy-
%20Ip%20u%20-yx-yspos%20-ey-M%20Ipio 
 

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García) 
Agüera podría buscar la presidencia del PRI 

El camino que podría tomar Enrique Agüera Ibáñez una vez que el ambiente político regrese 
a la normalidad podría ser buscar la presidencia del Comité Directivo Estatal del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), como una manera de aprovechar la movilidad de unos 

200 mil electores que logró como candidato a la alcaldía de Puebla y que serviría para 
fortalecer al tricolor de cara a los comicios venideros en los años 2015 y 2018. 

Se sabe que es un proyecto que se ha empezado a analizar en el entorno del grupo político 
del ex rector de la UAP, y que es una posibilidad que no ha sido mal vista en el Comité 

Ejecutivo Nacional del PRI. Una muestra de ello es la presencia que ayer tuvo Ivonne Ortega, 
la secretaria general del tricolor, quien acudió a una comida que Agüera ofreció –por el 
rumbo de Valsequillo– a quienes formaron su equipo de trabajo en la pasada campaña 

electoral. 
No se descarta que Agüera pudiera aceptar un cargo administrativo en el gobierno federal, 

como ser delegado del IMSS en Puebla –aunque ayer se mencionaba que esa posición será 
para un personaje llamado Juan Carlos Gali Montiel–, pero también ha trascendido que el 
todavía candidato ha definido que su carrera política no se acaba con la derrota del domingo 

ni se va a dejar amedrentar. 
Una prueba de lo anterior es que ayer logró reunir a unas mil 500 personas, así como a la 

dirigencia local del PRI, a los candidatos y hasta personajes como Israel Pacheco, el líder del 
Sindicato del ayuntamiento de Puebla, ante quienes definió varios conceptos claves, tales 
como: 

Que la obtención de 200 mil votos en la capital es una cifra histórica dadas las condiciones 
en que el PRI hizo una campaña: en desventaja, y que esa suma de sufragios son la base 

para fortalecer al tricolor de cara a los comicios de 2015 y 2018. Que los priistas de Puebla 
“no están solos”, ya que la dirigencia nacional del tricolor está dispuesta a fortalecer al 
partido a nivel local. Y que hoy “somos mucho más, somos nosotros y los que creyeron en 

nosotros”, en alusión a que se lograron mucho más sufragios de lo que se pensaba obtener 
al inicio de la campaña. 

Lo más significativo de este discurso es que se vio a un Enrique Agüera emotivo, sin mostrar 
malos signos anímicos de la derrota; y que mantiene un discurso de análisis del reciente 
proceso electoral y plantea escenarios para el futuro del partido. 
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Esa actitud rara vez ocurre con candidatos, que pierden una elección importante y prefieren 
alejarse de los reflectores, de la clase política y de enfrentar el resultado de los comicios. 

Y es que sin duda Agüera sabe bien lo que logró, ya que no fue vapuleado, pues Antonio 
Gali, el candidato de Puebla Unida, le ganó con una diferencia en números cerrados de unos 
40 mil votos, lo cual es un signo de debilidad del grupo político del mandatario Rafael 

Moreno Valle Rosas, que gastó recursos humanos, económicos y materiales como si hubiera 
sido una elección de gobernador y pese a ello no pudo superar por más de 10 puntos a su 

principal contrincante. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/11/aguera-podria-buscar-la-presidencia-
del-pri/ 

 
(Editorial) 

CONFLICTOS POSELECTORALES 
Inició el cómputo de la elección celebrada el pasado domingo y al mismo tiempo, han 
surgido protestas de todo calibre en diversos puntos del estado. Sitios donde hasta el uso de 

armas de fuego ha aparecido y en otros donde la protesta de los electores por la turbiedad 
del proceso ha puesto en jaque a las autoridades electorales y civiles. 

Sin embargo, las movilizaciones y expresiones de inconformidad deben ser comprendidas en 
su justa dimensión, pues no obedecen a los intereses personales o caprichos de grupo que 
suelen impulsar las reyertas de políticos profesionales, sino a un genuino enojo de parte de 

la sociedad por un sistema electoral que está plagado de trampas, simulaciones e 
ilegalidades. 

Es así que desde las instituciones y el mundo del poder se promueve a los comicios como la 
mejor vía para designar autoridades y contribuir al cambio, pero en los hechos la gente va 

descubriendo que se le invita a participar de un andamiaje falso, en el que su voluntad no 
sólo no es respetada, sino que se le usurpa. 
Por eso los grupos de poder deben poner suma atención en lo que está sucediendo, porque 

cada vez son más frecuentes las explosiones espontáneas de ira de parte de ciudadanos que 
con  toda razón se sienten defraudados, usados y que no encuentran otro cauce que la 

movilización y a veces la violencia para hacerse escuchar. 
No debe soslayarse, pues, lo que sucede en los conflictos poselectorales de Puebla, ya que 
se trata de una advertencia de parte de la sociedad que debe ser atendida cuanto antes. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/11/conflictos-poselectorales/ 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
• Se exacerban los ánimos 
• Cuidado con los conflictos post electorales  

• Fraile deja el IMSS 
Las autoridades estatales deberán tener mucho cuidado para contener toda expresión 

violenta que se pueda seguir manifestando en este momento en el que aún se lleva a cabo el 
cómputo final en los municipios y consejos distritales para hacer oficial la victoria de quienes 
contendieron el domingo pasado. 

Lo ocurrido en Atzitzihuacán, comunidad cercana al volcán Popocatépetl, es de llamar la 
atención, sobre todo por el saldo del policía baleado que finalmente perdiera la vida por esta 

causa y por la única razón de encontrarse vigilando las instalaciones del consejo municipal 
electoral, así como los paquetes que contenían las boletas del resultado de la votación del 
domingo. 
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Los ánimos enardecidos ocurrieron a partir de los resultados preliminares que se publicaron 
en el PREP y donde por 10 votos, le daban la victoria al candidato del PT, sin embargo, ya 

con el total de las actas, el resultado favorece al abanderado del PRI con 80 votos de 
diferencia. 
Finalmente la paquetería tuvo que ser trasladada al Instituto Electoral del Estado para que 

ahí se realice el cómputo final, de manera supletoria, pues era evidente que en aquél 
municipio no existían las condiciones para llevarlo a cabo, pues desde temprano ya habían 

baleado al único policía municipal que se encontraba vigilando el lugar. 
La elección de las autoridades municipales siempre generará gran interés por parte de los 
vecinos de las comunidades, sin embargo, el encono no debe ir más allá pues históricamente 

se ha conocido de grandes conflictos en los municipios, a raíz de una elección que genera 
enfrentamientos entre sus habitantes, por años, sobre todo ahora que se ha perdido una 

vida humana. 
Otro asunto a resaltar es la ausencia de elementos policiacos en ese municipio, aun cuando 
ya se conocía de lo caldeado de los ánimos. 

Donde no faltó policía fue en la sede del Instituto Electoral, hasta donde llegaron los 
elementos de seguridad para desalojar a los manifestantes, antorchistas ellos y que 

obstruían el tránsito vehicular del boulevard Valsequillo. 
Sin duda es tarea de las autoridades garantizar que la calma vivida en el proceso electoral 
del domingo, no se pierda en este momento en que los resultados serán validados y 

definitivos. 
CONFETI…que ahora sí parece habrá relevo en la delegación del Seguro Social…o al menos 

eso se entiende por la repentina cancelación de la rueda de prensa del delegado Francisco 
Fraile programada para este viernes…la invitación decía que se darían a conocer los 

resultados de su gestión ante el consejo de administración…la duda es ahora quién llegará a 
la tan deseada delegación del IMSS 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5644 

 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

La acompañante de Pablito 
Los pésimos resultados entregados por Pablito Fernández al frente del PRI, no se entienden 
si no se habla de Karla Ahuatzin. 

Hay quienes juran, que esa dama es la que ocupa todo el tiempo la mente de Pablito 
Fernández, quien ya se ve nuevamente que de Pablito solo tiene la cara. 

Cómo olvidar que Pablito ha llevado a Karla a todas partes. 
Cuando fue regidor, diputado y ahora en el PRI. 
Pablito en más de una ocasión ha tenido que mentir a la familia Villarreal para que no crezca 

un escándalo de magnitudes incontrolables para el joven político, con las mañas de un 
Dinosaurio del PRI. 

Por eso, ayer recibí correos, mensajes y llamadas en donde lo menos que me dijeron de 
Pablito es que tiene poca dignidad, es un ser sumamente egoísta, envidioso, traicionero, 
convenenciero. “Un ojete en toda la extensión de la palabra”. 

Y creo que no se equivocaron. 
“Es como una serpiente que se arrastra, se tira al suelo, te envuelve y después te tira una 

mordida”, me dijo otro amigo de Pablito. 
Ya para qué le sigo. Pobre Pablito. Jamás había despertado a tantos amigos que tiene. 
Los traidores y simuladores del PRI 
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De ahora en adelante, los candidatos del PRI tendrán más cuidado cuando de hacer pactos y 
compromisos se trate. 

Y es que todas las organizaciones como Antorcha Campesina, aseguran que apoyarán con 
miles de votos, cuando la realidad es que esta elección no se vió su supuesto poder de 
convocatoria. 

Lo mismo Enrique Doger Guerrero, quien no pudo salvar del fracaso electoral a la esposa de 
uno de sus mejores amigos, simplemente porque carece de poder de convocatoria y una 

estructura sólida para ayudarla. 
Lo mismo los Zavalas, Armentas, Lastiris, Vegas Rayets, y quienes se sienten con méritos 
para disputar puestos de elección popular por el PRI. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(Angelopolitanas) 
Mientras el PRI sigue pataleando por el distrito 16, desde ayer algunos candidatos a 
diputados ya se convirtieron en candidatos electos porque recibieron y su constancia de 

mayoría, es el caso de Pablo Montiel y Francisco Rodríguez.  
A los priistas más les convendría empezar a ver para dónde moverse porque al parecer en 

cuanto a la elección ya está dicho todo y nada que no se haya hecho en campaña se 
resolverá en la mesa. 
El martes fue el turno de Blanca Alcalá de salir a explicar el por qué de la derrota del 

partidazo. Ahora tocó turno a Fernando Moreno Peña, delegado del Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) del PRI, quien descartó que la estructura del partido haya fallado porque 

siempre existió el compromiso de trabajo con los candidatos del partido. 
Dice Moreno peña que fue la forma en que se dieron las candidaturas comunes lo que marcó 

la diferencia y que Puebla Unida en 2010 sacó más de un millón de votos, “ahora sacan 
cerca de 800 mil… La ciudadanía ya no quiere al PAN y se notó en las urnas”, pues sí, puede 
que tenga razón pero entonces ¿por qué siguió ganando el PAN? le preguntaríamos desde 

aquí. 
El delegado dijo además que en los próximos comicios tendrá que redoblarse el esfuerzo de 

la estructura del tricolor para que los alcances se vean reflejados en las urnas, más que eso, 
tendría que rearmar toda su estructura y sacar a los que le hacen daño, así como procurar 
que sus nuevo cuadros no estén relacionados o no los unan con aquellos de la vieja guardia 

que la gente ya no quiere así como tampoco imponer candidatos. Vaya tarea que le falta al 
PRI por hacer. 

Si usted creía que en las elecciones sólo los candidatos ganaban, considere que no es así y 
que incluso se está volviendo viral. Es el video del CERI en el momento que se robaban la 
urna de la 13 poniente. Dicen que el video tuvo más éxito que el PRI pues aún sigue con 

vida. 
Hasta que se escribían estas angelopolitanas, el video llevaba 163 mil 996 reproducciones, 

algo así como 50 mil visitas diarias en promedio a tan sólo 3 días de la elección (4 días 
contando este jueves), el título es, por si se le ofrece buscarlo y alimentar el morbo, 
“Cámara del CERI capta robo de urnas en Puebla”. 

El sector hotelero está muy contento con el encuentro mundial de Tae Kwon Do, pues más 
de 6 mil cuartos de la capital y la zona conurbada serán ocupados, ocurrirá como en el 

Tianguis Turístico, que hubo que ocupar cuartos de motel por falta de espacios en hoteles. 
Una mala noticia para los boleros del centro histórico. El Ayuntamiento buscará regular a los 
120 “aseadores de calzado”, como se les quiere llamar ahora, y les cobrará una cuota de 90 

pesos por metro cuadrado. Tómelo con calma pero esté alerta, esta apenas es una iniciativa 
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y será presentada ante el Cabildo para palomearla y que se apruebe una reforma a la ley 
que permita el ordenamiento de los boleros. ¿A usted le queda claro esto del metro cuadrado 

cuando los trabajadores del giro son móviles? 
En Puebla cerca de 106 mil niños menores de 14 años de edad trabajan, lo que representa 
un porcentaje superior al 3 por ciento en comparación con el total nacional. 

Casi el 50 por ciento de los infantes realizan actividades agropecuarias, mientras que el 25.7 
por ciento se dedican a las ventas y están empleados en comercios establecidos. 

http://www.ngpuebla.com/node/59321#.Ud6N2zvTxJE 
 
 


